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Dalla gente i consigli per cambiare il piano del traffico

L’Amministrazione comunale promuoverà un’indagine presso i cittadini casoratesi

La viabilità secondo i cittadini

CASORATE PRIMO  - Come
abbiamo anticipato nello scor-
so numero, è allo studio del-
l'Amministrazione comunale
un nuovo piano per la viabili-
tà; Casorate Primo ha assisti-
to ad un grande sviluppo edi-
lizio, con conseguente au-
mento della popolazione e del
traffico che, in alcuni orari
della giornata, congestiona le
vie del paese, soprattutto
quelle centrali, che vengono
percorse anche dagli autobus
di linea. Rivedere la viabilità
del paese diventa un'esigen-
za primaria ed in questo am-
bito sarà decisivo il parere dei
cittadini casoratesi.

A pagina 3

ALTER CASA s.r.l.
Casorate Primo

Via Santagostino, 57

02.900.97.264

BEREGUARDO  - Villa a schiera in costruzione composta
da: ampio soggiorno con cucina a vista, camera, loc.
hobby, 2 bagni, 2 cantine, ampio box e giardino privato.

Euro 190.000 ,00

MOTTA VISCONTI - Casa di corte su 2 livelli, ristrutturata:
soggiorno con camino, cucina, camera, bagno grande,
balcone e cortiletto. Ideale per giovani coppie.

Euro 110.000,00

MOTTA VISCONTI - Appartamento di ampia metratura in
centro paese: soggiorno, cucina, camera matrimoniale,
bagno, 2 balconi e cantina .                           Euro 90.000 ,00

LOCATE TRIULZI - Appartamento composto da: soggior-
no, cucinotto, 2 camere, bagno e cantina.

Euro 150.000 ,00

CASORATE P. - Villa a schiera, composta da: soggiorno,
cucina abitabile,  3 camere, 2 bagni, ripostiglio, terrazzo
+ mansarda rifinita + box e giardino.          Euro 260.000 ,00

GUARDA LE NOSTRE OFFERTE SUL SITO INTERNET:
www.altercasa.it
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Tel. 02 90059084
Cell. 337 367629

Via Santagostino, 32
CASORATE PRIMO (PV)

FORNI A

MICROONDE

Via Vittorio Emanuele II, 4  CASORATE PRIMO (PV)

  PECIALITÀ PESCE :  Calamari
 Fritto Misto  -  Gamberoni al forno

...ed inoltre: patatine - olive all’Ascolana

Orario : ore 11-14 / 17.30-21.00 (ven. e sab. fino 21.30)

Tel. 02 905 6127
Servizio a domicilio a mezzogiorno solo per aziende

PIZZE TRADIZIONALI
TRANCI DI PIZZA  A MEZZOGIORNO

S
Insalata di mare e di polipi  -  Insalata Catalana

Su ordinazione Zupp a di Pesce fresco

Chiuso
il lunedì

MACCHINE

DA CUCIRE

IL  PRIMO GIORNALE DI CASORA TE PRIMO E MOTT A VISCONTI

CASORATE PRIMO  - Nel
corso del tradizionale Consi-
glio d'Amministrazione aper-
to alla cittadinanza, svoltosi
lo scorso 5 maggio presso la
sala consiliare del Municipio,
le relazioni presentate hanno
evidenziato come la Casa di
Riposo sia attualmente in una
posizione di tranquillità eco-
nomica e, grazie al riassetto
di molti settori, a una politica
di tutela della qualità dell'as-
sistenza, a un'attenta politica
di risparmio, ad una corretta
gestione del personale, pos-
sa veramente porsi in compe-
tizione con analoghe struttu-
re presenti nel territorio».

Alle pagine 6, 8 e 10

Redazione: via Aldo Moro, 9 - 27021 Bereguardo (PV). Telefono: 0382 930524 - Cellulare: 335 1457216 - E-mail: pudivi@tiscalinet.it. La Mediateca di Punto di Vista: WWW.FONDOCINEMA.IT

MOTTA VISCONTI

sagrato per la Chiesa Par-
rocchiale sarebbe una nuo-
va "utopia" mottese che si
verrebbe a realizzare, diven-
tando certamente uno dei
fiori all'occhiello del re-
cupero estetico del centro
cittadino. E nei progetti del-
l’Amministrazione comu-
nale infatti c’è.

Da pagina 16

Speciale Fondazione “Gottardo Delfinoni”

Un Ente che finalmente
appare attivo e risanato
Ottimismo nel bilancio del Consiglio

Dopo la costruzione
delle nuove scuole,
la creazione di un

© 2006 Edicom S.C.

Voglia di sagrato per la Chiesa Parrocchiale

STUDIO AMMINISTRA TIV O

L  O  N  G  H  I

SI RICEVE SU APPUNTAMENT O

Via Santagostino, 59 - CASORATE PRIMO (PV)
tel. 02 90059098 - fax 02 90058470 - e-mail: studio_longhi@virgilio.it

lun-mer-ven  10,30-12,30  e  15,00-18,00  mar-gio  15,00-18,00

L’ingresso della Casa
di Riposo di Casorate
Primo “Gottardo
Felfinoni”.

PIAZZETTA SANT’AMBROGIO, 2 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)  TEL. 02 90009092 - FAX 02 90000930
VIA ROMA, 24 - ROSATE (MI)  TEL./FAX 02 90849613                       E-MAIL : saimottavisconti@tiscali.it

LUNEDÌ - MERCOLEDÌ - GIOVEDÌ - VENERDÌ :  09.00 - 12.30 / 15.00 - 19.00
MARTEDÌ: 10.30 - 12.30 / 15.00 - 19.00   -   SABATO: 09.30 - 11.30ORARI UFFICIO:

ASSICURAZIONI  GIUSEPPE  E  MARCO  GANDINI  s.n.c.
COMMERCIALE

SINISTRI

AMMINISTRATIVO

A G E N Z I A  G E N E R A L E
D I  M O T TA  V I S C O N T I
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«L
sta della mamma negli Stati
Uniti è anche una protesta
anti-Bush. Così scrive il sito
www.repubblica.it che pub-
blica anche alcune foto della
più significativa delle mani-
festazioni, con alcune centi-
naia di madri americane che
hanno celebrato la ricorren-

e mamme dicono
NO alla guerra».
Quest’anno la fe-

www.gsfp.org

lei l'attrice pacifista Susan
Sarandon» (foto a destra),
che non manca mai di porta-
re la propria solidarietà alla
meritoria campagna non vio-
lenta che si oppone strenua-
mente alla barbarie bellica
messa in campo degli Stati
Uniti e dai suoi alleati.

visto che il Paese difetta del-
la stabilità necessaria a ge-
stire un così importante tra-
passo».
Non va meglio per l'Estonia
e la Lettonia, altri Paesi
baltici, «che hanno dovuto

politica, om-
bre sull'effet-
tiva stabilità
democratica e
p a r a m e t r i
e c o n o m i c i
fuori stan-
dard potreb-
bero costrin-
gere la Com-
missione Eu-
ropea a bloc-
care il proces-
so di adozio-
ne dell'euro,

mollare in pre-
cedenza, an-
che se in un
primo tempo
anch'essi era-
no dati come
Paesi in grado
di entrare pre-
sto, molto pre-
sto nell'euro-
zona. Nono-
stante il tasso
di crescite di
Tallin e Riga
faccia ben

Si contano migliaia di vitti-
me, di lutti, da parte irachena
un massacro immane, da par-
te occidentale con una con-
ta straziante e costante dei
caduti, sacrificati sull'altare
della retorica e della libertà.
Ma quale libertà? Di chi? A
che scopo tutto questo?

Maastricht ed una alla volta
stanno facendo slittare la
data di ingresso nell'euro. Le
economie dell'est stentano a
decollare, il tasso di disoc-
cupazione non si contrae e
ad oggi, l'unico Paese che
entrerà in Eurolandia a parti-
re dal gennaio 2007 è la
Slovenia (…) unica anomalia
positiva nel panorama dei

za davanti a una Casa Bian-
ca vuota (il presidente era a
Camp David nel weekend)
per protestare contro la guer-
ra.
«A guidare la manifestazio-
ne Cindy Sheehan, la madre
coraggio della California che
dalla scorsa estate cinge d'as-
sedio il presidente Bush per
aver mandato suo figlio
Casey a morire in Iraq. Con

dei 10 nuovi Paesi entrati il
1° maggio 2004 nell'Unione
Europea (ma non nell'euro) è
il sito www.quadranteuropa.
it  che dedica alle difficoltà di
integrazione dei 10 "minor"
un utile approfondimento.
Tornando alla Slovenia
«Lubiana è tenuta a prende-
re con le molle le previsioni
che danno per sicuro il pro-
prio ingresso nell'euro-zona
(…) previsioni che potrebbe-
ro assumere segno negativo
da un momento all'altro. Ba-
sta d'altronde vedere quan-
to sta accadendo il Lituania
per capire come l'introduzio-
ne della moneta unica possa
saltare da un momento all'al-
tro. La Lituania, l'altro Paese
che i più reputavano pronto
a tagliare il traguardo
dell'euro, è sprofondata all'im-
provviso in una crisi gover-
nativa seria, che rischia di la-
sciare il Paese senza guida in
un momento delicatissimo, in
cui il governo dovrebbe ge-
stire al meglio la transizione
dalla moneta nazionale
(Litas) all'euro. Corruzione

L’anno prossimo
entrano nell’Unione

Europea anche
Romania e Bulgaria,
mentre proseguiran-

no i negoziati di
adesione per la

Turchia
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È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

Paesi di nuovo ingresso. Il
Paese gode di buona salute
e la vicinanza geografica di
Austria e Italia alimenta la
crescita economica della pic-
cola repubblica, distintasi
anche ai tempi della Jugosla-
via come fiore all'occhiello
dell'economia della federa-
zione».

sperare, le performance fi-
nanziarie dei due Paesi non
sono così virtuose e i
paramenti di Maastricht
sono ancora lontani. (…)
Anche la Slovacchia ha po-
sticipato il proprio ingresso

maniera», si legge ancora sul
sito di Quadrante Europa.
«L'ingresso in eurolandia,
inizialmente previsto per il
2009, è stato posticipato al
2010. Il governo non mostra
alcuna fretta e punta a rag-
giungere il traguardo con
tranquillità, senza snaturare
le politiche economiche na-
zionali e senza operare
forzature. Ma nella Repubbli-
ca ceca c'è anche chi sostie-
ne che l'ingresso nell'euro-
zona dovrebbe avvenire
dopo il 2011 per favorire me-
glio l'assorbimento degli
shock esterni che potrebbe-
ro seguire all'entrata in vigo-
re della direttiva Bolkestein,
fissata per il 2011».
«Chi suscita notevoli preoc-
cupazioni è l'Ungheria», si
legge ancora, «c'è chi per il
Paese magiaro dipinge sce-
nari da bancarotta. Il fatto è
che il governo Gyurcsany
(appena rieletto), deve ne-

e capitali dell'est
sono lontane dai
paramentri di

 tracciare questo in-
teressante profilo
sullo stato di salute

l'arrivo al governo di Legge
e Giustizia, partito estrema-
mente geloso degli interessi
nazionali e venato da una
forte carica euroscettica, ha
dispiegato una politica piut-
tosto autarchica, che potreb-
be rafforzarsi se le trattative
per l'ingresso di Samoo-
brona, il partito rurale di
Andrej Lepper, dovessero
andare in porto. Nell'inverno
scorso, il primo ministro
Kazimierz Marcinkiewicz si è
reso protagonista di un duro
braccio di ferro con il com-
missario europeo Joaquim
Almunia. I polacchi, so-
stanzialmente, ritenevano
che non fosse obbligatorio
entrare nell'euro-zona. Il
commissario all'Economia ha
risposto argomentando che
è l'ingresso nell'Ue che im-
pone ai Paesi di nuovo in-
gresso di aderire alla moneta
unica. Eventualmente - que-
sto il ragionamento del poli-
tico spagnolo - Varsavia
avrebbe dovuto negoziare
prima dell'allargamento la
possibilità di aderire o meno
all'euro. Per il momento, co-
munque, la data di ingresso
della Polonia in Eurolandia
non è ancora stata fissata
definitivamente. Si parla del
2009, ma è difficile che
Varsavia riesca a centrare
l'obiettivo entro quella data».

PANORAMA

CINDY SHEEHAN / L’attivista che “assedia” pacificamente il ranch dei Bush è diventata l’emblema del movimento che si oppone alla guerra

Le mamme unite hanno detto NO alla guerra
Cindy ha perso suo figlio in Iraq, uno dei 2444 soldati americani uccisi

Nonostante le aspettative e i sogni europeisti delle giovani democrazie
orientali, Lubiana spera mentre a Budapest si parla di “bancarotta”

INTEGRAZIONE EUROPEA / Dal 1° gennaio 2007 anche la Slovenia adotterà l’euro, ma le economie dei paesi dell’est non decollano

L’Europa si muove a diverse velocità

«L

A

www.quadranteuropa.it

«I  vicini cechi hanno
ragionato grosso
modo alla stessa

D
nell'euro-zona. La tabella di
marcia è stata stilata dal mi-
nistero delle Finanze nel mar-
zo scorso. I funzionari del
dicastero ritengono che
Bratislava riuscirà a rientrare
nei paramenti di Maastricht
entro il 2007. Da quel momen-
to - questo il calcolo - ci vor-
ranno due anni per promuo-
vere una serie di politiche
armonizzanti e per preparare
il Paese all'adozione della
moneta unica».

cessariamente attuare un pia-
no per il contenimento delle
spese. Il welfare assorbe in-
fatti il 60% del bilancio e il
deficit rischia di toccare en-
tro fine anno l'8%: una so-
glia che induce Budapest a
correre ai ripari. L'Ungheria è
infatti l'unico Paese centro-
europeo a non centrare nem-
meno uno dei parametri di
Maastricht.

iverso è il discorso
relativo alla Polonia.
Varsavia infatti, con

IMMAGINE:
IT.WIKIPEDIA.ORG

IMMAGINE:
REPUBBLICA.IT

Oltre ai prodotti civili ed industriali
di tutte le marche, troverete:

citofoni - videocitofoni -
cancelli elettrici - stazioni di

saldatura - antenne TV e Sat -
decoder digitali terrestri e
satellitari - condizionatori -

ventilatori - lampadari e lampade
per interni e giardino - cb -
hi-fi car Clarion, Boss, T ec,

Technology , Genesis - ed una
vasta gamma di lampadine

Via Vittorio Emanuele II, 55 - CASORATE PRIMO (PV) - tel. 02 90516111 APERTI IL SABATO
TUTTO IL GIORNO
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DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’ERBOLARIO ”
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)   Tel. 02 90059090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN:
IRIDOLOGIA  - FIORI  DI BACH -

SHIATSU - MASSAGGIO AYURVEDICO
DIETOLOGIA  NATURALE .

IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA

CORSI DI HATA  YOGA, GINNASTICA
PSICODINAMICA  E “G IOCO DELLA

GROTTA”  PER I BAMBINI.
MEDICINA  AYURVEDICA

INFORMAZIONI  PRESSO

L’ERBORISTERIA

“I L RIMEDIO  NATURALE ”

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autorip aratori

Pavia Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

@ Comune di Casorate Primo: Informazioni Generali  info@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Tecnico  tecnico@comune.casorateprimo.pv.it - Settore Finanziario  ragioneria@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi Demografici
anagrafe@comune.casorateprimo.pv.it - Polizia Locale  polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it - Servizi alla Persona  serviziallapersona@comune.casorateprimo.pv.it - Sportello Unico Imprese sportellounico@comune.casorateprimo.pv.it
- Ufficio Segreteria  segreteria@comune.casorateprimo.pv.it - Direttore Generale  direttoregenerale@comune.casorateprimo.pv.it - Sindaco  sindaco@comune.casorateprimo.pv.it - Assessori  assessori@comune.casorateprimo.pv.it

0290519511
0 2 9 0 5 6 6 0 1
0290516505
0 2 9 0 5 6 8 1 1
0 2 9 0 5 6 6 5 9
0290059020

Municipio
Casa di Riposo
Poste Italiane
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

0 2 9 0 5 6 6 7 4
0 2 9 0 5 6 7 6 9
0 2 9 0 5 6 7 0 7
0 2 9 0 5 6 0 7 5
0 2 9 0 5 6 6 2 4
0 2 9 0 5 6 6 1 4

0 2 9 0 0 4 0 1
0382434611

1 1 5
0290059020

0290097484

CARABINIERI  02 905 66 07 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 8488 818 18 - POLIZIA LOCALE  02 908 18 18

0382 930524
LE TUE INSERZIONI
A PARTIRE DA 15,00

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia CASORATE PRIMO

Il Comune ha elaborato una serie di domande per capire le esigenze dei
cittadini riguardo a traffico, mezzi pubblici, parcheggi e piste ciclabili

L’indagine per creare una migliore circolazione dei veicoli, delle corriere, garantendo al tempo stesso la sicurezza dei pedoni e dei ciclisti

Piano Viabilità, via al sondaggio

Sito del Comune di Casorate Primo: www.comune.casorateprimo.pv.it

Cdi  Elisabetta
     Pelucchi

l'Amministrazione comunale

Uno degli
svincoli che
caratterizzano la
viabilità esterna
di Casorate: la
rotatoria diretta
a Besate.
Adesso il
Comune vuole
chiedere ai
cittadini come
cambiare il
piano viabili-
stico interno
per rispondere
meglio alle
esigenze di
tutti.

aumento della popolazione e
del traffico che, in alcuni orari
della giornata, congestiona
le vie del paese, soprattutto
quelle centrali, che vengono
percorse anche dagli auto-
bus di linea. Rivedere la via-
bilità del paese diventa
un'esigenza primaria per per-
mettere una migliore circola-
zione dei veicoli, delle cor-

nendo dati specifici e linee
guida» continua Muterle,
«ma vogliamo mettere d'ac-
cordo tutte le varie esigenze
e in tal senso diventano fon-
damentali le indicazioni dei
cittadini. Come avevo già
preannunciato, vogliamo ca-
pire a fondo le necessità di
tutta la popolazione e per
questo abbiamo approntato
un breve questionario per sa-
pere se ad esempio possono
essere spostate delle ferma-

QUESTIONARIO SULLA  VIABILITÀ NEL  COMUNE DI CASORATE PRIMO

1.  In centro trovi sempre parcheggio?

2.  Se usi il trasporto pubblico preferisci
avere la fermata in centro oppure la vorresti
in periferia?

Perché?

3.  Usi la bicicletta per andare in centro?

Se sì, quali difficoltà incontri?

4.  Le strade sono, in genere, di
dimensione ridotta. Preferisci:

• Avere doppi sensi per le auto dappertutto?

• Avere, in alcune strade, dei sensi unici per le auto
in modo da consentire di avere più parcheggi lungo
strada o, al posto dei parcheggi, delle piste ciclabili?

5.  Riscontri dei punti critici nella viabilità?

6.  Trovi degli incroci particolarmente
pericolosi?  Se sì, quali?

7.  Hai dei consigli da dare?

ome abbiamo anticipa-
to nello scorso nume-
ro, è allo studio del-

un nuovo piano per la viabi-
lità; Casorate Primo ha assi-
stito ad un grande sviluppo
edilizio, con conseguente

Sì

Centro

Sì

Sì

Sì

Sì

No

Periferia

No

No

No

No

riere, garantendo al
tempo stesso la sicu-
rezza dei pedoni, oltre
a prevedere parcheg-
gi e piste ciclabili.
«Vogliamo dare un
nuovo assetto al pae-
se, rendendolo più or-
dinato e meno conge-
stionato nelle ore di
punta»,  spiega  Mo-
reno Muterle, Asses-
sore Urbanistica e Via-
bilità, «e abbiamo rice-
vuto richieste in tal
senso da parte dei cit-

ancora coinvolti con un'as-
semblea pubblica dove ver-
ranno prospettate le solu-
zioni previste, dando spa-
zio ad ulteriori indicazioni e
suggerimenti da parte degli
utenti».

veicoli, però si stanno valu-
tando diverse soluzioni per
mettere d'accordo tutte le
varie esigenze.

«L’ Ufficio Tecnico
e la Polizia Lo-
cale stanno for-

Pubblichiamo in anteprima
il questionario che sarà a
breve in distribuzione, dando
la possibilità ai cittadini che
vorranno farlo di rispondere
già alle domande: potranno
poi ritagliare e consegnare il
modulo presso gli Uffici
Comunali o inviare le rispo-
ste via e-mail all'indirizzo di
posta elettronica che
riportiamo qui sotto:

tadini e dalla stessa società
di trasporti SILA, che incon-
tra notevoli difficoltà nel cir-
colare per le vie del paese,
soprattutto nel  centro stori-
co e nelle strade più strette».
Il piano traffico deve partire
da alcuni dati irrinunciabili,
come ad esempio la necessi-
tà di mantenere il centro sto-
rico aperto al passaggio dei

polizialocale@comune.casorateprimo.pv.it

U

te degli autobus, oppure se
la tale via può risultare più
scorrevole a senso unico, e
così via.

na volta redatto il
Piano del Traffico i
cittadini saranno
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Rientrano in un più ampio programma sulla sicurezza dei cittadini e
la tutela del territorio. In Consiglio approvato anche il Regolamento

Otto sono già attive 24 ore su 24 e presto si arriverà ad un totale di 14 unità posizionate nelle zone sensibili del territorio comunale

Telecamere installate e in funzione

S
otto telecamere per la
videosorveglianza, attive 24
ore su 24 e così dislocate:
due nella piazza del mercato,
una al municipio, due al cam-
po sportivo, una al
Lazzaretto e due alle scuole.
Si tratta di una prima
"tranche", alla quale presto
ne seguirà una seconda, ar-
rivando ad un totale di quat-
tordici telecamere.
«Stiamo rispettando gli im-
pegni che ci eravamo assun-
ti», dice il Sindaco Gianni
Rho, «e credo che questa sia
la migliore risposta a tutti gli
attacchi strumentali che ci
sono stati rivolti; avevamo
detto che era una questione
di tempo, volevamo prima
affrontare altre priorità. Ora
le telecamere ci sono e fun-
zionano, altre ne aggiunge-

ono state installate in
diversi punti del paese
e sono già in funzione

a, come aveva-
mo promesso,
le telecamere

sono solo un tassello di un
un più ampio programma sul-
la sicurezza dei cittadini, che
stiamo portando avanti»
continua Rho: «abbiamo
aperto un bando per poten-
ziare l'organico di Polizia Lo-
cale; con la Protezione Civile

«M

remo, arrivando a quattordi-
ci, e verranno così sorve-
glianti i punti più critici del
paese».

stiamo mettendo a punto
strategie di controllo del ter-
ritorio; entro giugno verrà

Le riprese
avverrano in stretta
osservanza di tutte
le procedure per la

privacy

inaugurata la sede dei Vigili
del Fuoco; l'autovelox fun-
ziona come deterrente alla

mento che disciplina l'impie-
go delle telecamere per la
videosorveglianza e il con-
seguente accesso alle imma-
gini: il controllo dei filmati
potrà essere effettuato, quan-
do si rendesse necessario un
accertamento, dal Sindaco (o
da un suo delegato) e dal
Comandante di Polizia Loca-
le, in stretta osservanza di
tutte le procedure per la pri-
vacy. Verranno anche appo-
sti cartelli nelle vie del paese
che segnalano la presenza di
punti di videosorveglianza.

Nell’immagine sopra, il Lazzaretto, uno dei punti
videosorvegliati dalle telecamere e a sinistra la sede
dei Vigili del Fuoco, che verrà presto inaugurata.

velocità nelle vie del paese e
tanti cittadini ci hanno mani-
festato il loro apprezzamen-
to».

I l Consiglio comunale del
15 maggio ha approvato
all'unanimità il regola-

genitori delle classi medie,
con lo scopo di  far conosce-
re le iniziative portate avanti
dall'Amministrazione Comu-
nale per la scuola e per il tem-
po libero dei ragazzi, e per af-
frontare il problema della di-
sciplina tra le mura scolasti-
che e anche al di fuori.
«Sono stati momenti impor-
tanti di dialogo e confronto»,
dice il Sindaco Gianni Rho,
«nell'ottica di lavorare tutti
insieme e unire le forze per
seguire al meglio i nostri ra-
gazzi. Sono emersi spunti in-
teressanti che non manche-
remo di sviluppare e che van-
no ad aggiungersi a quanto
fino ad ora abbiamo realizza-
to a favore dei giovani».

Il punto sulle attività svolte dal Comune a favore dei giovani, insieme a Scuola, Parrocchia e CAG

Scuola: il Sindaco e i Genitori si confrontano
Gian Antonio Rho: «Ho chiesto alle famiglie la massima attenzione
sul problema disciplina, chiedendo responsabilità e collaborazione»

N

famiglie, in concreto si è in-
tensificata la collaborazione
con il Centro di Aggregazio-
ne Giovanile della Parrocchia,

el mese di maggio si
sono tenuti tre incon-
tri tra il Sindaco e i

tenzione dei genitori sull'ar-
gomento disciplina, invitan-
doli alla massima responsa-
bilità in tal senso», dice il
Sindaco Gianni Rho; «presto
le scuole saranno finite, i ra-
gazzi avranno più tempo li-
bero per uscire ed è neces-
sario che per le vie del paese
mantengano un comporta-
mento corretto e rispettoso.
Ho avvisato che sono state
installate le telecamere in al-
cuni punti del paese, già in
funzione 24 ore su 24, in
modo da garantire un con-
trollo più capillare sul terri-
torio».

per dare ai giovani iniziative
e opportunità di ritrovo e
svago: attraverso l'adesione
al progetto "IN..contro on
the road" coordinato dalla
Caritas, che prevede l'attiva-
zione di interventi di aggre-
gazione giovanile itinerante,
è stato creato "Diskettini",

T
l'istituzione e il potenzia-
mento del "Centro Ascolto
Adolescenti e Famiglie", un
servizio di consulenza psico-
logica presso le scuole cura-
to dal Dr. Moroni e dalla
Dott.ssa Aureli; l'organizza-
zione di incontri con i geni-

ra le iniziative promos-
se dall'Assessorato al-
l'Istruzione e Cultura,

tori tenuti da esperti nel cam-
po dell'educazione dei giova-
ni; il "Laboratorio delle Espe-
rienze" un gruppo di mutuo
aiuto per genitori di
preadolescenti e adolescen-
ti, condotto dal Prof. Licata
dell'Università Bicocca di
Milano, esperto di educazio-
ne ed aggregazione giovani-
le.

Oltre a fornire un soste-
gno informativo ed
educativo a ragazzi e

un laboratorio di musica per
aspiranti dj; ai giovani ap-
passionati di musica è stata
data l'opportunità di parteci-
pare alla Banda Civica, co-
stituita nello scorso autun-
no, che rappresenta un mo-
mento di aggregazione per i
ragazzi insieme agli adulti; in-
fine, lavorando in sinergia
con altri comuni della zona,
si sono realizzati altri inter-
venti, tra i quali un corso ri-
volto ai giovani per diventa-
re tecnico del suono.

Nel corso degli incon-
tri ho voluto in parti-
colare richiamare l'at-

Sono tante le
iniziative promosse
dal Comune a soste-

gno dei giovani e
delle loro attività

per mille dell'Irpef: ba-
sta apporre la firma nel
riquadro D che compa-
re nei modelli CUD, 730
e Unico. La destinazione

S

Con la prossima dichiarazione dei redditi

Il tuo 5 per mille ai Servizi
Sociali di Casorate Primo

ostieni le attività so-
ciali del tuo comu-
ne destinando il 5

dell'8 per mille e del 5 per
mille non sono alternati-
ve tra loro, possono esse-
re espresse entrambe:
con il 5 per mille al tuo
comune puoi finanziare
le attività sociali a favore
di tutti i cittadini.

Via Santagostino, 35 - CASORATE PRIMO (PV)  tel. Ottica 02 9051027  tel. Foto 02 9056711

SETTORE OTTICA
Mar co Vai

OTTICO-OPTOMETRISTA

- ESAME VISIVO
- APPLICAZIONE LENTI A CONTATTO
   SIA TIPO “USA E GETTA”  CHE LENTI SU MISURA
   CON UTILIZZO DI MAPPATORE CORNEALE
- LABORA TORIO INTERNO COMPUTERIZZA TO
   PER MONTAGGIO OCCHIALI

SETTORE FOTOGRAFIA
Luciana Vai
FOTOGRAFA

- FOTO TESSERE DIGITALI ;  - RITRA TTISTICA ;
- FOTO PER CERIMONIE CON ALBUM PERSONALIZZA TI ;
- SVILUPPO E STAMPA IN 24 ORE AD ALTA QUALITÀ ;
- SVILUPPO E STAMPA DA FILE ;
- VASTO ASSORTIMENT O PRODOTTI OREGON SCIENTIFIC ;
- MACCHINE FOT OGRAFICHE CLASSICHE E DIGIT ALI

OTTICA  2000 s.r.l.

Via Italo Santini, 33
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 9056293

SI CONFEZIONANO
CAMICIE SU MISURA INGRAM

(No Stir o, English, Diplomatica)
MARCHI UOMO :

Ingram, Duca Visconti, Danieli Line,
Fila, Missoni

MARCHI DONNA :
Lovable, Sisi, Fila, Golden Lady,

Giorgia Netti, Mariella Rosati, Futura,
Positive Group, Yesmy, Samara (taglie

conformate fino alla 60), Impose,
Luisa Lorenzi, Janis, capi da cerimonia

Modatela (fino alla 64)

SCONTO PRO LOCO 10%
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Parrucchiere
Uomo - Donna

Salone Selezionato

Orario
Continuato

Orario Continuato solo Venerdì
e Sabato

Primo Piano / CASORATE PRIMO

Rho: «Crediamo nell’importanza di questi momenti, per
la gente e per i commercianti, che si fanno conoscere»

Buona affluenza di pubblico, richiamato anche dalle numerose attrazioni collaterali che hanno dato ufficialmente il benvenuto alla bella stagione

La prima Festa di Primavera

Bilancio positivo: è que-
sto il giudizio espres-
so dall'Amministrazio-

ne comunale riguardo alla
prima edizione della Festa di
Primavera organizzata lo
scorso 30 aprile con la
Confesercenti nelle vie cen-
trali del paese.
Bancarelle, esibizioni sporti-
ve e animazione per i bambi-
ni con clown, pony e musi-
ca: «Abbiamo organizzato
questa festa per rispondere
alle richieste di molti cittadi-
ni», dice il Sindaco Rho, «e

pensiamo che iniziative come
queste siano importanti per
animare il paese e creare oc-
casioni di svago per tutti.
Crediamo nell'importanza di
questi momenti, per la gente
e per i commercianti, che
possono avere un pubbli-
co molto più ampio del soli-
to, e farsi conoscere anche
da chi arriva dai paesi vici-
ni».
Un buon risultato che inco-
raggia a ripetere l'appunta-
mento anche per il prossi-
mo anno, magari dedican-

per i cittadini lo "Sportello
ICI", presso l'Ufficio Tributi,
un servizio gratuito per il
calcolo dell'aliquota ICI
2006: l'iniziativa ha registra-
to l'anno scorso un'affluen-
za consistente di cittadini che
hanno potuto approfittare
dell'opportunità di avere

Dopo l’ottimo riscontro dello scorso anno

L’Imposta “ICI” te la
calcola l’Ufficio Tributi
Si ricorda ai cittadini che per avere
informazioni o chiarimenti si può
contattare il “ Servizio Tributi ”

L’ Amministrazione
Comunale ha istitui-
to anche quest'anno

delle scuole con le istituzio-
ni, conoscerle dal di dentro
e comprenderne il funziona-
mento: gli studenti di quin-
ta elementare, accompagna-
ti dalle loro insegnanti, han-
no visitato gli uffici comu-
nali, incontrato il sindaco e
rivolto alcune domande su
che cosa significhi ammini-
strare un comune, su quali
siano le funzioni della giun-
ta, sul funzionamento del-
l'ufficio anagrafe e così via.
Nella sala consigliare poi i
ragazzi con il sindaco han-
no improvvisato un consi-
glio comunale, discutendo
su vari argomenti.

I ragazzi della quinta elementare di Casorate Primo in visita agli uffici comunali insieme al primo cittadino

Andiamo tutti insieme in Comune!
Nella sala consigliare i ragazzi e Gianni Rho hanno
improvvisato un consiglio comunale su vari argomenti

Un'interessante ini-
ziativa per mettere a
contatto i ragazzi

gratuitamente il calcolo
dell'ICI, in totale sono stati
in 648 a rivolgersi allo Spor-
tello. Visto il successo del-
l'iniziativa, anche quest'anno
gli uffici effettueranno
un'apertura straordinaria:
lo Sportello ICI sarà in fun-
zione tutti i giorni negli ora-
ri degli uffici comunali e nei
giorni di sabato 10/17/24
giugno dalle 9 alle 12.
Si ricorda ai cittadini che per
avere informazioni o chia-
rimenti sul calcolo ICI così
come sull'ISEE possono con-
tattare il Servizio Tributi 02/
905195218 o 02/905195219
negli orari di ufficio.
Oppure scrivere via e-mail
a: tributi@comune.casorate
primo.pv.it

scelte personali, perché an-
che quando abbiamo orga-
nizzato il mercatino di Forte
dei Marmi alcuni hanno pre-
ferito rimanere chiusi. Nes-
suna polemica, ma vorrei fos-
se chiaro che queste iniziati-
ve non sono contro i com-
mercianti, anzi sono a loro fa-
vore, perché richiamano nel-
le vie del nostro paese mol-
tissime persone anche da
fuori, che possono così co-
noscere dei negozi di cui
magari non conoscevano
l'esistenza».

L’evento si è tenuto
lo scorso 30 aprile

con la Confesercenti
nelle vie centrali

del paese

dolo in particolare a fiori e
piante.
«Nel corso della giornata al-
cuni commercianti sono ri-
masti aperti, altri hanno pre-
ferito restare chiusi; sono

Servizio di  vigilanza  della Polizia
Locale: le sere dal lunedì al sabato

DA LUNEDÌ A SABATO
ORE 20,30 -24,00

SABATO POMERIGGIO
ORE 14,00-19,00

Due pattuglie svolgono azione di vigilan-
za sul territorio attuando controlli mirati
negli esercizi pubblici, tutelando la quiete
pubblica e la sicurezza dei cittadini con-
trastando lo spaccio di stupefacenti, i fur-

utte le sere è attivo il Servizio di Vi-
gilanza della Polizia Locale  con i se-
guenti orari:

ti nelle abitazioni, potenziando al tempo
stesso i controlli stradali. Il Servizio Asso-
ciato di Polizia Locale riguarda i comuni di
Binasco - Besate - Bubbiano -Calvignasco
- Casorate Primo - Noviglio - Vernate.  I cit-
tadini che avessero necessità possono te-
lefonare al numero 02.908.18.18.
Il centralino è affidato alla centrale operati-
va di Gaggiano. RITAGLIA  E CONSERVA
QUESTO ANNUNCIO!

02.908.18.18Memorizza il numero
sul tuo cellulare:

T

Il numero della Vigilanza Urbana da tenere sempre a portata di mano

Nelle foto, due momenti
della visita agli uffici
comunali e della seduta
consiliare.

Albo Mediatori CC.IAA. Pavia n. 2140

CASORATE PRIMO (PV)
Via Santagostino, 2
Tel. 02 90059282
Cell. 340 2775468

E-mail: mina1965@msn.com

Casorate Primo - Casa di corte, composta da soggiorno con
cucina a vista, tre camere, doppi servizi, ripostiglio. Tot. Mq.
100.  Ristrutturata con ottime finiture.          Euro 190.000,00

Casorate Primo - Appartamento composto da soggiorno, cu-
cina abitabile, tre camere da letto, bagno, balcone, e terrazzo.
Cantina, box e posto auto di proprietà. Consegna al rogito.

Euro 200.000,00

Casorate Primo - Appartamento completamente mansardato,
travi a vista, composto da soggiorno con cucina a vista e cami-
no, due camere, bagno.  Box doppio.

Euro 190.000,00

Motta Visconti - Casa di corte completamente ristrutturata e
composta da ingresso, soggiorno con cucina a vista, camera da
letto e bagno. Scelta da capitolato.

Euro 125.000,00

Motta Visconti - Appartamento in villa posto al piano terra e
composto da ingresso, ampio soggiorno, cucina, due camere da
letto, bagno. Cantina. Box e giardino da mq. 220

Euro 185.000,00

di Drammis Filomena
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Da quando funziona a pieno regime la struttura è in grado di autofinanziarsi

L’ottimo lavoro di squadra svolto dal Consiglio di Amministrazione dell’Ente casoratese ha dato risultati positivi a tutti i livelli

Casa di Riposo Delfinoni, anno zero

alla cittadinanza, svoltosi lo
scorso 5 maggio presso la
sala consiliare del Munici-
pio, le relazioni presentate
hanno evidenziato come la
Casa di Riposo sia attual-
mente in una posizione di
tranquillità economica e,
grazie al riassetto di molti
settori, a una politica di tu-
tela della qualità dell'assi-
stenza, a un'attenta politica
di risparmio, ad una corret-
ta gestione del personale,
possa veramente porsi in
competizione con analoghe
strutture presenti nel territo-

N el corso del tradizio-
nale Consiglio d'Am-
ministrazione aperto

DELFINONI / 1 - LA  RELAZIONE DI AUGUSTO BELLONI

Gestione 2005: relazione morale

do la casa di riposo ha assun-
to la natura di ente privato con
la denominazione Fondazio-
ne Gottardo Delfinoni. Il risul-
tato complessivo, prima delle
imposte ed ammortamenti, è
positivo e pari a 115.164 euro,
ma tale ammontare è influen-
zato da una componente stra-
ordinaria di entrata dovuta ad
una donazione ricevuta nel
2005 e pari a 103.891 euro. La
gestione tipica, quella che
deve essere presa in esame
per esprimere un giudizio sul-
l'andamento economico, è
invece positiva per euro
40.144 prima degli oneri fi-
nanziari. Il risultato dopo gli
interessi passivi ed i costi stra-
ordinari è  euro 11.273. La
casa di riposo esprime, final-
mente,  una capacità di auto-
finanziamento. Sinteticamen-
te il conto dei profitti e delle
perdite (vedere box a destra).

L’

rio. Dallo scorso settembre
la direzione è stata assunta
da tre membri del cda, che
lavorano in sinergia con gli
altri componenti e i respon-
sabili. Un lavoro faticoso e
impegnativo, sicuramente
meritevole, tanto più che nes-
suno di loro percepisce al-
cun compenso.
Le relazioni del Dott. Bel-
loni, della Dott.ssa Frattini,
del Dott. Riva e dell'Arch.
Montanari hanno esposto in
dettaglio al pubblico pre-
sente i diversi ambiti, illu-
strando anche i progetti e gli
investimenti futuri.
Le proponiamo in sintesi qui
accanto.

FABIO MAIOCCHI
   Presidente
GIUSEPPE TEDESCO
   Vice presidente
Dott. AUGUSTO BELLONI
   Consigliere con delega per il controllo
   di gestione e finanziario
Dott. CARLO RIVA
   Consigliere con delega per l'organizzazione
   del personale
ROSANGELA NEGRI
   Consigliere con delega per gli acquisti
   del materiale di consumo
Dott. ADRIANO GALIMI
   Consigliere
FRANCESCO TONARELLI
   Consigliere
Il revisore dei conti, Dott. Guido Ricevuti, non fa
parte del consiglio, ma interviene alle sedute.

COME È COMPOSTO IL CDA DEL “DELFINONI”:

Ricavi

Totale costi operativi

Risultato operativo  lordo

Oneri finanziari

Costi straordinari non di gestione

Ricavi  non di gestione tipica

Risultato lordo
a dedurre ricavo non di gestione:
Donazioni
Risultato operativo netto

Consuntivo
2004

1.442.649

-1.465.794

-23.145

-21.673

-3.113

19.582

-28.350

0
-28.350

Consuntivo
2005

1.747.635

-1.707.491

40.144

-28.229

-18.387

121.636

115.164

-103.891
11.273

Questo è fatto estremamen-
te positivo perché conferma
una situazione già prospet-
tata lo scorso anno, e cioè
come la  Fondazione, rag-
giunta la dimensione defini-
tiva, sia in grado di rendere
autonoma la sua attività e di
proporsi competitiva con le
realtà similari .

alla sistemazione del
pregresso, la casa di riposo
si è trovata impegnata in que-
sto biennio ad affrontare
nuovi investimenti e di cui
all'inizio del mandato non si
aveva completa percezione;

la donazione straordinaria
della signora Rosa De Amici
ha aiutato in modo non mar-
ginale il processo di gradua-
le soluzione.

ATTIVITÀ SV OLTA
Il lavoro svolto non si è ri-
volto solo alla messa in fun-
zione della nuova struttura
ma è stato molto attento alla
parte organizzativa. Il Con-
siglio di Amministrazione
ha assunto un ruolo centra-
le senza intermediazione di
personale interno con fun-
zioni direttive, concentran-
do ed avocando a sé  sia la
parte programmatica che ese-
cutiva: la decisione è matura-
ta lo scorso anno e si è via via
concretizzata dopo le dimis-
sioni del direttore avvenute a
settembre: le linee ispiratrici
sono state quelle di suddivi-
dere, all'interno dei Consiglio
e su quegli amministratori che
si sono resi disponibili, inca-
richi anche di carattere ope-
rativo individuando risorse

di Augusto Belloni
per il Consiglio di
Amministrazione

I CONTI DEL
“DELFINONI”

anno 2005 rappresen-
ta il secondo periodo
di gestione da quan-

1) sino a fine maggio 2005,
vale a dire prima dell'attiva-
zione del nuovo reparto, con
una presenza limitata ai 48
ospiti oggetto di convenzio-
ne con l'Asl;
2) da giugno sino a fine lu-
glio 2005 con un numero di
ospiti in crescita sino alla
massima capienza di 64 pre-
senze, ma senza l'accredi-
tamento economico da parte
dell'Asl sulla parte ecceden-
te i 48 ospiti;
3) da agosto a dicembre con
una situazione a regime sia
in termini di presenza che di
accreditamento.
Solo gli ultimi cinque mesi
hanno rappresentato la si-
tuazione "a regime" della
casa di riposo e il risultato
operativo positivo si è
concretizzato tutto negli ul-
timi mesi.

L’ a gestione 2005 è ca-
ratterizzata da tre pe-
riodi separati:

N on si è trattato di una
fase semplice da ge-
stire perché accanto

programma per la realizzazio-
ne del sistema integrato di
interventi e servizi sociali e
la convenzione intercomu-

nale per la gestione degli
stessi; nel prossimo numero
affronteremo in maniera ap-
profondita l'argomento, inter-
vistando l'Assessore Ange-
lo Giani.
Diamo anche in anteprima la

notizia che a presto uscirà
il Bando per i Voucher so-
ciali, per cui la cittadinanza
sarà tempestivamente avvi-
sata e invitata a presentare
la documentazione neces-
saria.

terme" in programma dal 19
giugno al 1 luglio: gli utenti
potranno usufruire di tera-
pie alle Terme di Salice, dato
che ogni cittadino, previa
visita, parere e prescrizione
medica, ha diritto ad un ci-
clo di terapie termali all'an-
no a carico del Servizio Sa-
nitario Nazionale.

Verrà gestito insieme ad altri comuni. Approvato il programma

Il Sistema Integrato dei Servizi Sociali

N el consiglio comuna-
le del 15 maggio è
stato approvato il

Fino al 9 giugno è possibile iscriversi al ciclo di cure alle Terme

Nonni e nipoti insieme a Salice Terme

È ancora possibile
iscriversi all'iniziativa
"Nonni e nipoti alle

L'Amministrazione Comuna-
le ha convenzionato con le
Terme di Salice uno sconto
del 10% sulle terapie a pa-

gamento, visita di ammissio-
ne gratuita e assistenza me-
dica gratuita; sta inoltre or-
ganizzando, insieme ai co-
muni limitrofi, un servizio di
trasporto che quotidiana-
mente accompagnerà i citta-
dini alle terme e li riporterà a
Casorate terminate le cure.
Per informazioni rivolger-
si all'ufficio Servizi Socio
Educativi Culturali al n. 02/
905195214

L’Amministrazione
Comunale ha
convenzionato

uno sconto del 10%
sulle terapie

SISTEMI ANTIFURTO PROFESSIONALI CON E SENZA FILI

PROTEZIONI PERIMETRALI ESTERNE ED INTERNE

DESIGN COMPONENTI PININFARINA - TELEASSISTENZA

PREVENTIVI GRATUITI

ZUCCHETTI FABIO - C.so Europa Unita, 6 - CASORATE PRIMO
Tel./Fax 02 90059194 - Cell. 339 2883756

E-mail:  fabio_zucchetti@libero.it

ALIMENTI PER BAMBINI

PLASMON - MELLIN - NESTLÉ - NIDINA
NIPIOL - UP e GO - PAMPERS - FISSAN

TESSERA FEDELTÀ!!
A FINE RACCOLTA UN BUONO SCONTO

OPPURE UN REGALO

Via S. Protaso, 7 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 347 9005064 - Chiuso il mercoledì

Continua a pagina 8

Tendaggi di Ogni Genere su Misura
Tende Ricamate a Mano

Tende da Sole e Zanzariere
Preventivi e Posa in Opera Gratuiti

Via Carlo Mira, 30 - CASORATE PRIMO (PV)
Tel. 02 90059303

Orari:  9.00/12.00 - 16.00/18.30 - Chiuso lunedì mattina

       Show room di tessuti per l’arredamento
      Vasto assortimento di tende moderne
      e classiche per la casa
      Tende da sole e zanzariere
      Confezioni accurate di cuscini, copriletti
      e lavori di tappezzeria in coordinati
      Centri e pizzi eseguiti a mano,
      passamanerie e fiocchi

Possibilità di Finanziamento
Personalizzato

Offerta
marzo, aprile,

maggio: sconto
del 10% a chi

si presenta con
questo coupon

(per spese superiori
a 1000 Euro)

Lo Speciale “Delfinoni”
prosegue alle pagine

8 e 10
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ANGELO
BOSATRA

Voglia di cambiare

Informazione elettorale a pagamento: committente Patrizia Sesti.

Voglia di cambiare

N

P

ANGELO
BOSATRA
con ALBERGA TI

Presidente
della Provincia

ELEZIONI PER IL  RINNOVO DEL CONSIGLIO PROVINCIALE DI P AVIA
28 - 29 MAGGIO 2006 • COLLEGIO DI CASORATE PRIMO

ANGELO BOSA TRA

“per amministrare la Provincia”

Sposato ed ha due figli.
Ha conseguito la
maturità tecnica presso
l'ITIS "G. Cardano" in
Pavia nel 1973-74. Nel
1977 entra nel gruppo
"Bic-Italia s.p.a." e nel
1990 ne diventa
direttore di produzione
dello stabilimento di
Torre d'Isola. Nel 1997
avvia una propria
attività artigianale
in Casorate Primo
proiettandosi nel
campo dell'impren-
ditoria industriale
dove tutt'ora opera.

LA POLITICA
Segretario della
sezione Aldo Moro
della Democrazia
Cristiana di
Marcignago dal 1980
al 1990. Componente
della direzione provin-
ciale della Democrazia
Cristiana e nei suoi
passaggi del Partito
Popolare poi e di
Democrazia è Libertà -
La Margherita oggi.
Componente dell'As-
semblea Regionale
dello stesso partito.

L’AMMINISTRAZIONE
Sindaco di
Marcignago dal 1990
al 1999. Assessore di
Casorate Primo dal
2004 nella legislatura
in corso.

Cara Elettrice e Caro Elettore,
sono candidato al Consiglio Provinciale nella lista di Democrazia
è Libertà - La Margherita per rappresentare le istanze del nostro
collegio elettorale formato dai comuni di: Battuda, Bereguardo,
Casorate Primo, Certosa di Pavia, Marcignago, Rognano, Torre
d'Isola, Trovo, Trivolzio e Vellezzo Bellini. Le radici storiche delle
mie origini si perdono nella storia di questo territorio al quale mi
ancora saldamente un infinito affetto per la sua gente.
La passione politica innata, la tensione civica di sempre e la

LA VITA,
LA FORMAZIONE,
IL LAVORO

ato a
Marcignago
il 19
gennaio
1955.

consapevolezza dell'esperienza amministrativa maturata
come Sindaco di Marcignago dal 1990 al 1999 e come
Assessore ai Lavori Pubblici ed al Patrimonio di Casorate
Primo nella legislatura in corso, mi hanno spinto ancora una
volta a spendermi nell'agone della competizione politica.
Il vostro voto alla lista di Democrazia è Libertà - La
Margherita rappresenta una scommessa vincente, la vostra
concreta risposta ai diversi problemi del nostro territorio.
L'affidabilità e la serietà del mio impegno è e sarà la vostra
garanzia. Grazie

Angelo Bosatra

pertanto in tal senso proponendo alle Amministrazioni del Collegio Elet-
torale ed alle associazioni interessate incontri periodici di proposta e
verifica che per quanto mi riguarda vedrà il mio personale impegno per:

AMBIENTE
La tutela dell'ambiente a partire dai vincoli fisici del territorio è un compito
Primario della Provincia. Il Parco del Ticino rappresenta un grande valore
per la provincia, le zone vicine al fiume devono essere mantenute nella
massima naturalità mentre in quelle contigue va riconosciuto e valorizza-
to il ruolo dell'agricoltura come freno all'espansione edilizia. La gestione
del parco deve vedere un ruolo attivo e propositivo della Provincia con la
partecipazione dei Comuni e il coinvolgimento della popolazione e delle
associazioni locali. Al tempo stesso il Parco è una risorsa che deve essere
valorizzata anche a fini turistici ed economici con la promozione di inizia-
tive specifiche. Penso ad esempio alla costruzione di una "rete ecologica
ambientale", una serie di percorsi, di sentieri che permettano di arrivare al
fiume attraverso le nostre campagne anche ai Comuni limitrofi al parco.Sulla
salvaguardia e la valorizzazione del nostro territorio e del suo patrimonio
deve assolutamente essere coinvolta anche la scuola sino dalla formazio-
ne primaria.
La Certosa di Pavia, il Castello di Bereguardo, le tante chiesuole sparse
nei nostri comuni, testimonianza di una cultura cattolica e solidale della
nostra comunità, "la realtà di San Pampuri" costituiscono un bene sociale
prezioso che va assolutamente valorizzato.

LA VIABILITÀ
Per migliorare la capacità di attrazione dei nostri Comuni, nell'ottica di
poter offrire servizi qualitativamente migliori e maggiori opportunità di
lavoro, la Provincia, nell'ambito delle sue competenze deve necessaria-
mente migliorare e rendere sicura la viabilità tra i Comuni e la città.
La condizione attuale della statale che da Pavia porta ad Abbiategrasso è

ProgrammaProgramma
er la risoluzione dei problemi della
nostra provincia ritengo sia fonda-
mentale mantenere un costante rapporto tra i suoi rappre-
sentanti e le amministrazioni locali che costituiscono la spi-
na dorsale della nostra società. Se sarò eletto mi impegnerò

all'incrocio "Tre ponti", luogo di diversi incidenti anche mortali, è di
assoluta inadeguatezza a sopportare un traffico sempre maggiore anche
per il servizio dello smaltimento rifiuti di ASM alla frazione Montebellino.
È sacrosanta in tal senso la protesta dei cittadini di Marcignago. Il per-
corso delle corriere che da Casorate Primo porta a Pavia va migliorato a
tutela della sicurezza dei nostri ragazzi che per raggiungere le scuole più
di ogni altro utente usufruiscono ogni giorno del servizio. In modo spe-
cifico il tratto tra Trovo e Casorate va ampliato e messo in sicurezza.

IL  LAVORO
Il lavoro è un bene prezioso per ognuno di noi, per le nostre famiglie e
per la tenuta stessa del tessuto sociale. La Provincia di Pavia deve sa-
persi proporre nei confrotni dell'area metropolitana milanese ormai forte-
mente congestionata come un territorio ove localizzare e sviluppare in
modo efficiente alcune funzioni qualificate.
Questa strategia richiede il mantenimento allo stesso tempo di un'auto-
noma identità territoriale e della capacità di governare questo processo
senza accettare passivamente "l'invasione metropolitana". Serve che i
più rilevanti attori pubblici e privati della nostra provincia operino per
stimolare la capacità competitiva delle imprese, dei consorzi, dei centri
servizi, per riprodurre ed arricchire le competenze professionali e l'am-
biente culturale locale. Serve tutto questo per garantire uno sviluppo
economico ai nostri figli ed alle loro generazioni.

pericolosissima ed inaccettabile. In partcolare il trat-
to dall'uscita della città in località "Cravino" e sino



8 Punto di Vista - Maggio 2006

PROGETTO PER VARIA-
ZIONI INTERNE E NUOVE
SISTEMAZIONI ESTERNE
Il progetto preliminare di alcu-
ne variazioni funzionali interne
e di nuove sistemazioni ester-
ne mira al miglioramento fun-
zionale della struttura, sia per
quanto attiene le sue capacità
di accoglienza di ospiti e visita-
tori, sia per quanto concerne le
modalità operative degli addetti.
Fondamentale è stata la ricerca
della chiara divisione di desti-
nazioni d'uso per tipologia di
fruitori (residenza, servizi, visi-
te) e delle aree e percorsi ad
esse afferenti, così da raggiun-
gere un'armonia di spazi e fun-
zioni ora non sempre realizzata.
Tali proposte sono ancora in
fase di definizione anche con i
competenti uffici A.S.L. e pro-
vinciali, e potrebbero portare
anche all'incremento della di-
sponibilità ricettiva della R.S.A.
Non intendendo intervenire
pesantemente sull'edificio esi-

«Le uniche problematiche erano legate alle fognature»

DELFINONI / 2 La relazione dell’Architetto Giuseppina Montanari che supervisiona dallo scorso novembre tutti gli interventi alla struttura

Tutti i lavori fatti e da fare

A

generatore per supportare la
struttura in caso di emergen-
za e le nuove utenze, cucina e
condizionamento, si è avvia-
to l'adeguamento per quanto
possibile di tale impianto,
provvedendo nel contempo
alla messa a norma di parti di
impianto che, nonostante i
lavori di adeguamento con-
clusi nel 2005, non sono ri-
sultati tali.

GENERATORE
A breve predisporremo, in
prossimità della centrale ter-
mica, di un gruppo elettro-
geno, che dovrà supportare
le necessità energetiche di
tutta la struttura.

bre, ho verificato che lo stato
manutentivo dell'immobile
poteva essere definito buo-
no: l'apertura nel 2005 del
nuovo reparto al piano terre-
no e le opere di adeguamento
della struttura preesistente,
avevano consentito di elevar-
ne complessivamente gli
standard sia abitativi che
gestionali. Le uniche rilevan-
ti problematiche erano legate
alle fognature, che necessita-
vano di frequenti interventi di
pulizia (onerosi e non risolu-
tivi) tanto che si considera
l'eventualità di un rifacimen-
to parziale o complessivo. Le
copiose precipitazioni nevo-
se dell'inverno appena tra-
scorso, hanno fatto riemer-
gere inoltre le problematiche
relative alla lattoneria del nu-
cleo centrale e delle due ali
laterali. Abbiamo subìto pe-
santi infiltrazioni al primo pia-
no ed una verifica complessi-
va effettuata sulle gronde,
scossalline, ecc. ha eviden-
ziato uno stato di degrado a
cui dovremo porre rimedio
appena possibile.

INTERVENTI REALIZZA TI:
CUCINA
E' stata realizzata la nuova
cucina per la riattivazione delle
vivande: l'avvio del suo uti-
lizzo è legato all'acquisizione
delle necessarie autorizzazio-
ni.

I

ll'inizio dell'incarico
assegnatomi, la fine
dello scorso novem-

IMPIANTO DI
CONDIZIONAMENTO
L'impianto, già sommariamen-
te progettato e preventivato
nel 2005, è stato rivisto per un
suo miglioramento sia in fase
esecutiva, sia in fase di utiliz-
zo. L'installazione non dove-
va risultare eccessivamente
invasiva ed era necessaria
una gestione centralizzata per
evitare interventi da parte di
persone non autorizzate. Le
macchine interne ed esterne
sono state predisposte, ma la
loro attivazione è  legata al ne-
cessario adeguamento del-
l'impianto elettrico e alla
predisposizione del generato-
re.

IMPIANTO
ELETTRICO
Dovendo predisporre un

stente, le variazioni funzionali
ipotizzate sono così schema-
tizzabili: al piano terra sarà indi-
viduato apposito spazio per il
culto, mentre la camera
mortuaria sarà defilata rispetto
ai reparti ed agli altri locali; sarà
realizzata una reale contiguità
degli spazi destinati al tratta-
mento della biancheria, e si va-
luterà la possibilità di realizzare

Segue da pagina 6
di supporto sia nel personale
interno che in professionisti
esterni per specifici segmenti
di attività.  E' stato un lavoro
che ha assorbito molte ener-
gie, che si è rivelato oltre
modo utile per meglio cono-
scere e risolvere i problemi le-
gati al vivere quotidiano e che
si ritiene sia stato apprezzato
dagli ospiti, dai parenti degli
ospiti, dai dipendenti e da tutti
gli operatori.

COMMENTI AI
DATI ECONOMICI
In via di massima  sintesi, si
può dire che i primi cinque
mesi hanno consentito un ri-
sultato in sostanziale pareg-
gio, il periodo da giugno ad
agosto ha portato una perdi-
ta dovuta alla necessità di
adeguare in anticipo la strut-
tura gestionale al potenziale
aumento degli ospiti, il terzo
periodo da settembre ha con-
sentito il completo recupero
del pregresso. La scelta di
operare in perdita nei mesi
centrali dell'anno è stata vo-
luta, calcolata e si è dimostra-
ta vincente. La nostra preoc-
cupazione è stata sempre
quella di assicurare livelli di
assistenza superiori agli
standards previsti e di avere
la massima occupazione dei
posti letti perché è solo attra-
verso la completa copertura
delle presenze che si riesco-
no ad ottimizzare i risultati.
Ponderata è stata anche la
volontà del 2005 di non ope-
rare aumenti delle tariffe,
nemmeno a livello di
adeguamento Istat, perché
eravamo e siamo tuttora con-
vinti di dover dare prima di-
mostrazione di capacità
organizzativa e di  non lascia-
re intentata ogni ricerca di
fonti di risparmi.

SCELTE DI POLITICA
FINANZIARIA E DEGLI
INVESTIMENTI
Dal 1 gennaio 2004 al 31 di-
cembre 2005 la Fondazione ha

no tre esercizi e saranno gra-
duati sia in relazione ai flussi
di cassa realizzata sia alla loro
priorità privilegiando le siste-
mazioni interne che condizio-
nano la funzionalità della ge-
stione.

FATTI DI RILIEV O
AVVENUTI DOPO
LA CHIUSURA
DELL'ESERCIZIO
All'inizio del mese di marzo è
stato siglato un accordo con
i dipendenti, a mezzo delle or-
ganizzazioni sindacali di ca-
tegoria presenti in Fondazio-
ne, che prevede un program-
ma biennale sia riguardo i piani
di assunzione che i piani in-
centivanti e le progressioni
dei dipendenti stessi; l'accor-
do rappresenta la prosecuzio-
ne della prima fase concre-
tizzatasi nell'assunzione di
nuovi cinque dipendenti nel
corso del 2005.
E' un'iniziativa qualificante
per la Fondazione e per i di-
pendenti. Qualificante per la
Fondazione perché concre-
tizza la volontà di confrontar-
si ed anche esporsi  con piani
di medio respiro; qualificante
per i dipendenti perché, per la
prima volta, sono chiamati a
condividere in via preventiva
scelte strategiche.

EVOLUZIONE
PREVEDIBILE DELLA
GESTIONE E PREVENTIVO
PER L’ANNO 2006
La previsione di incassi per
rette pari ad un ammontare di
1,9 milioni di euro, ragguaglia-
ta  ad una presenza media del
96 % della capacità ricettiva
massima, rappresenta il limite
che consente alla struttura di
affrontare i costi di gestione,
gli investimenti programmati
e l'ammortamento dei mutui
assunti.
I  tre primi mesi del 2006 con-
fermano che i dati consunti-
vi, sino ad ora, sono migliori
di quelli preventivati.

Dott. Augusto Belloni
per il C.d.A.

CASORATE PRIMO  / Speciale “Delfinoni” (2/3)

LA  RELAZIONE DI AUGUSTO BELLONI (SEGUE)

Di grande rilievo la donazione della signora De Amici

«E il 2006 si profila miglior e»

sostenuto nuovi investimen-
ti, al netto dei contributi Re-
gionali, di circa 445 mila euro;
se consideriamo la donazio-
ne della signora De Amici di
103 mila euro, ed il preceden-
te prestito concesso dall'En-
te Rho per 160 mila euro, l'one-
re netto sopportato diretta-
mente dalla casa di riposo è
stato di 182 mila euro. D'altro
canto noi riteniamo che, al di
là degli obblighi previsti dalla
normativa, l'adeguamento del-
le strutture sia uno snodo es-
senziale per mantenere
competitiva la casa di riposo
Gottardo Delfinoni. A questi
investimenti vanno idealmen-
te aggiunti nuovi investimenti
realizzati e varati nel primo tri-
mestre 2006 per circa 90.000
euro e relativi alla cucina, im-
pianto di condizionamento e
generatore di corrente ed una
prima sistemazione della rete
fognaria.

INVESTIMENTI
PREVISTI
Gli investimenti operati e quel-
li in programma sono illustra-
ti in dettaglio nelle altre rela-
zioni, qui ci si limita a segna-
lare che gli investimenti com-
plessivamente  programmati
in circa 350.000 euro debbo-
no essere suddivisi in alme-

gio dipendenti, l'accesso car-
raio esistente e la distribuzione
per mezzi di soccorso e
fornitori vengono mantenuti,
ma verrà realizzata la pavimen-
tazione dedicata ai loro spazi di
manovra e quindi il nuovo ac-
cesso pedonale.
L'ingresso principale alla Casa
di Riposo rimarrà provvisoria-
mente quello attuale,  al primo
piano, ma intanto verrà realiz-
zato il terrazzo a copertura del-
l'accesso dal piano terra che
ora viene utilizzato da perso-

no l'area attualmente incolta
posta alle spalle del corpo prin-
cipale, prevedendo: il parcheg-
gio visitatori ed un ulteriore ac-
cesso carraio per mezzi di soc-
corso e fornitori; un campo per
il gioco delle bocce in prossi-
mità della palestra esistente; la
delimitazione di un'area ad
ortaglia, che sarà attività desti-
nata agli ospiti; percorsi pedo-
nali ed aree di sosta; piantu-
mazione e manto erboso.

Architetto
Giuseppina Montanari

Un’immagine del nuovo
reparto inaugurato nel

gennaio del 2005.

Il nuovo
ingresso principale
alla Casa di Riposo

sarà spostato al
piano terra

l'ingresso.
Il progetto che
riguarda le si-
s temazion i
esterne è impo-
stato per fasi
successive:
nella prima  è
prevista la rea-
lizzazione del-
l'area parcheg-

una nuova camera di acco-
glienza in prossimità del repar-
to; al piano primo il reparto
"giallo" potrebbe condividere
con il reparto "rosso" il locale
di assistenza e ambulatorio, ed
in sua vece si realizzerebbe una
nuova camera singola; si am-
plierebbe il servizio di assisten-
za medica predisponendo
un'infermeria in prossimità del-

e verrà inoltre
realizzato un
nuovo acces-
so pedonale al
piano primo
dotato di ram-
pe a norma per
diversamente
abili. Nella ter-
za fase i lavori
interesseran-

no terra dedicati ai mezzi di soc-
corso, ai fornitori, ed alla nuo-
va camera mortuaria. L'ingres-
so principale alla Casa di Ripo-
so sarà spostato al piano terra

L
nale, mezzi di soccorso e
fornitori.

a seconda fase com-
prende la realizzazione di
due nuovi accessi al pia-

L’ingresso della Casa di
Riposo “Delfinoni”.
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ANGELO

CREMASCHI

Informazione elettorale a pagamento: committente Angelo Cremaschi.

ELEZIONI DEL  CONSIGLIO PROVINCIALE DI P AVIA
Domenica 28 • Lunedì 29 MAGGIO 2006

IL COORDINAMENTO COMUNALE CASORATESE DI “FORZA ITALIA”
PRESENTA IL SUO CANDIDATO

Fai contare
il Tuo

territorio

Candidato nel collegio elettorale di Casorate Primo

quale esigenza assai sentita da molte famiglie, in modo particolare da quelle
che per motivi di lavoro oppure con figli che frequentano le scuole o
l’Università sono costrette ogni giorno a spostarsi.
Per poter affrontare questa questione che riguarda la viabilità , ma ovvia-
mente anche il trasporto pubblico locale, occorre che i nostri comuni siano
rappresentati in Provincia: un Ente che, dopo le recenti riforme amministrati-
ve, è diventato, sotto la regia della Regione Lombardia, il gestore della viabili-
tà e dei servizi di trasporto.
Le recenti attribuzioni di competenze assegnate alle Province italiane, inoltre,
hanno visto riconoscere ad esse un ruolo che fino a qualche anno fa era
davvero difficile da immaginare.
Il governo del mercato del lavoro, con il passaggio delle competenze che
erano dell’Ufficio di Collocamento alla Provincia, l’ampliamento dei poteri in
materia di agricoltura , di programmazione urbanistica (ex P.R.G. ora
P.G.T.) e molti altri nuovi compiti hanno fatto dell’Ente Provincia un
interlocutore sempre più importante sia per molti giovani e disoccupati in
cerca di un lavoro, che per gli agricoltori e le imprese che intendono sviluppa-
re le proprie attività anche attraverso gli aiuti concessi dalla Regione Lombar-
dia, dallo Stato italiano e dall’Unione Europea.
Proprio per queste ragioni, ma ovviamente per molte altre ancora che spero
di poterTi comunicare direttamente incontrandoTi, è fondamentale che un
rappresentante del nostro territorio venga eletto nel Consiglio Provinciale.
Sono convinto di poter ben rappresentare i nostri problemi, ma con il Tuo
aiuto certamente avrò ancora maggior forza.
Ti chiedo di darmi fiducia votandomi.
Intanto Ti saluto con una forte stretta di mano

maggio 2006                                                              Angelo Cremaschi

Angelo CREMASCHI è nato nel 1955 a Marcignago dove abita tuttora con la
moglie e le due figlie in una casa di proprietà. Diplomato, presta la propria attività
professionale presso l’A.S.L. di Pavia. Oltre ad altre esperienze in campo sociale

ed amministrativo, è stato Assessore Comunale dal 1985 al 1990.
Attualmente ricopre la carica di Sindaco del Comune di Marcignago dal 1999,

essendo stato rieletto nel 2004.Cara amica elettrice,
caro amico elettore
del Collegio di Casorate Primo

ppare evidente a tutti come per i comuni del nostro territorio sia emerso,
soprattutto ultimamente, il problema dei collegamenti con Pavia e MilanoA

Scegli di farTi rappresentare, nel nuovo Consiglio Provinciale, da chi ha dato prova
di serietà, affidabilità e buona amministrazione. Af fida il tuo voto a chi si impegnerà

per il bene del nostro territorio e della gente che lo abita. COME SI VOTA:

O così...                                  Oppure così...

ANGELO
CREMASCHI
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«In accordo col sindacato abbiamo redatto un programma biennale di
assunzioni: nel periodo 2006-’07 verranno assunti 6-7 nuovi dipendenti»

CASORATE PRIMO  / Speciale “Delfinoni” (3/3)

DELFINONI / 3 Nella relazione del Dott. Carlo Riva si sottolinea in particolare l’aspetto legato all’eccellenza delle prestazioni assistenziali

Si punta alla qualità dell’assistenza

molto integrato ed unito co-
stituito insieme a me dalla
Dott.ssa Elisabetta Frattini, da
Patrizia Moretti, da Rosy Ne-
gri e dall'Arch. Giuseppina
Montanari.
Non parlerò del passato, ma
solo di ciò che è stato fatto dal

I

ti normativi e contrattuali.
Riguardo il secondo punto -
assistenza - elenco questa se-
rie di iniziative:
a) la presenza dei medici è sta-
ta distribuita durante tutto
l'arco della giornata;
b) è stata raddoppiata la pre-
senza mensile della fisiatra;
c) è stato assunto un coordi-
natore del personale infer-
mieristico, già responsabile del
servizio infermieristico del San
Matteo di Pavia col quale stia-
mo approntando tutta una se-
rie di protocolli operativi;
d) è stata assunta una nuova
fisioterapista, arrivando a
due, in modo da offrire un più
completo servizio e di non es-
sere scoperti in tempo di ferie;
e) è stata assunta una nuova
animatrice che opera al mat-
tino, facendo eseguire ginna-
stica di gruppo agli Ospiti.
Nel pomeriggio, coadiuvata
dai volontari, svolge anima-
zione dalle 14.00 alle 17.30.
f) sono stati introdotti per tutti
nuovi piani di lavoro molto
dettagliati e si sono avviate
verifiche costanti di come
vengono attuati.

 dati e le considerazioni
che espongo sono frutto
del lavoro di un gruppo

1° ottobre (data delle dimissio-
ni del direttore Marco Chiara-
mello) e dei programmi futuri.
Due sono gli scopi che ci sia-
mo prefissati: aumentare la
qualità e ottenere dei risparmi
di gestione. Io espongo il pri-
mo punto, la relazione relativa
ai risparmi è svolta dalla
Dott.ssa Frattini (in basso).
Il tema della qualità è stato

suddiviso in tre grandi capito-
li che incidono sia sulla vita
lavorativa, sia sul benessere
degli Ospiti:
1) comunicazione e dialogo;
2) assistenza;
3) dotazioni della struttura.
Relativamente al primo punto
- comunicazione e dialogo - ri-
tengo si siano fatti passi da
gigante in pochissimo tempo.

con gli Infermieri professiona-
li e gli ASA, incontri individuali
e di gruppo con i volontari han-
no permesso di conoscerci
molto bene. I problemi sono
sempre stati tempestivamente
affrontati e il più delle volte ri-
solti. A questo scopo è stato

costituito un gruppo di con-
sultazione e per alcune situa-
zioni anche decisionale, con la
presenza di tutte le realtà ope-
ranti in struttura e con caden-
za di incontro mensile. Un dia-
logo particolarmente costrut-
tivo lo si è stabilito con i sin-
dacalisti della CGIL: penso si
sia fatto un ottimo lavoro, che
va molto al di là dei puri aspet-

risparmi gestionali.
La figura del DIRETTORE ,
dopo le sue dimissioni, è stata
sostituita con un gruppo
consiliare costituito dalla Sig.ra
Negri, Dott. Belloni e Dott.
Riva; questa ristrutturazione,
poiché tale gruppo  opera sen-
za alcuna retribuzione, ha con-
sentito un risparmio di euro
55.000,00 all'anno (costo
aziendale).
ANIMAZIONE : precedente-
mente si facevano n. 25 ore set-
timanali, per un totale di 100
ore mensili per euro 1.890,00
(costo aziendale) (netto euro
1.300,00). Attualmente siamo
riusciti a distribuire meglio nel-
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Dal risparmio gestionale le risorse per il domani
Ogni settore è stato razionalizzato per contenere le spese il più possibile

I la giornata le ore di animazio-
ne, rendendo il servizio più
flessibile al ritmo quotidiano
dell'Ospite: si fanno n. 3 ore
nei pomeriggi, da Lunedì a Ve-
nerdì, + n. 6 ore settimanali di
"ginnastica - gioco" nella mat-
tinata, per un totale di n. 21 ore
settimanali. Il totale è di euro
1.190,00 costo aziendale (euro
910,00 netti).  IL RISPARMIO
ANNUO è di euro 8.400,00
(euro 700,00 x 12 mesi).
SERVIZIO ASA: riorganizzan-
do il turno pomeridiano e il
notturno si è passati da 46 ore
al giorno nel pomeriggio a 41
ore al giorno nel pomeriggio
Infatti prima avevamo 5 ope-
ratori a 8 ore + 1 a 6 ore = 46;
ora si hanno 5 operatori a 7
ore + 1 a 6 ore = 41. Il risparmio

llustrerò ogni singolo set-
tore in cui si è intervenu-
to, realizzando i seguenti

ma si sono precisate le man-
sioni, turno per turno e opera-
tore per operatore, così da ren-
dere più monitorabile il lavo-
ro.
SERVIZIO DI FISIOTERA-
PIA : è stata introdotta una
nuova fisioterapista: è un part
time a supporto del servizio già
esistente. Così lo straordina-
rio del fisioterapista full time è
stato sostituito dalle ore della
fisioterapista part time. A pari-
tà di costi la presenza di due
operatori consente di non in-
terrompere il servizio in caso
di assenze temporanee di uno
dei due.
SERVIZIO MEDICO : si sono
aumentate le ore complessive
passando da 30 ore su due
Medici a 33 ore di servizio; inol-
tre la presenza dei Medici è
meglio distribuita su tutta la
giornata, avendo il medico in
struttura anche 3 pomeriggi la
settimana. Per lo specialista
fisiatra si sono aumentati gli
accessi mensili: ora effettua
infatti 2 consulenze mensili ri-
spetto a 1.
COSTO AGGIUNTIVO: circa
euro 1.200,00.

E’ stato tutto
riorganizzato, dalle
risorse umane ai

fornitori al servizio
dell’Ente

Colloqui ripetuti coi la-
voratori dei vari setto-
ri, riunioni di gruppo

è di 4 ore al giorno: sarebbero
5 ore al giorno diminuite di 1
ora per l'inizio anticipato del
turno notturno. RISPARMIO
DI 4 ORE GIORNALIERE x
euro 15,04/ora: euro 60,16/gior-
no, annuo: euro 21.958,40.
SERVIZIO LA VANDERIA :
situazione precedente: n. 3
operatori per un totale di 15
ore al giorno. Situazione attua-
le: n. 2 operatori per un totale

ordinatore per euro 26.000,00
annui (costo aziendale). E’  un
contratto a progetto. C'è da
aggiungere euro 2.576,56 per
il costo mensile dell'IP per la
sua sostituzione per ferie;
quindi il costo totale del servi-
zio di coordinamento infermie-
ristico e di infermiere  (poiché
quando c'è il coordinatore non
c'è compresenza dell'infermie-
re, tranne per un'ora al giorno)
per un servizio di 35 ore a set-
timana: Totale euro 28.576,56.
RISPARMIO ANNUO: euro
2.341,60 (sul 2006).
Sul 2007 il risparmio sale a euro
3.993,00. Con gli spostamenti
di turno si paga 1 ora in meno
giornaliera agli IP di Coopera-
tiva: 365 ore annue x euro
17,20: euro 6.278,00 annue.
COMPLESSIVAMENTE:
euro 105.978,00 (risparmi) -
euro 6.720,00 (costi aggiun-
tivi): euro 99.258,00.

D.ssa Elisabetta Frattini

1) l’acquisto di letti a tre mo-
vimenti in due reparti (gli al-
tri reparti ne erano già prov-
visti),  di n. 3 lavapadelle a
funzionamento chimico, del-
le porte d'ingresso nuove;
2) è stata allestita la nuova
cucina;
3) la struttura è stata dotata
di nuova cartellonistica di
orientamento.
E per il prossimo futuro?
Visto il positivo risultato del-
l'assunzione a tempo indeter-
minato di 5 ASA nel Novem-
bre-Dicembre 2005, abbiamo in
accordo col sindacato redatto
un programma biennale di
assunzioni. Nel periodo 2006-
2007 verranno assunti 6 - 7
nuovi dipendenti di vari set-
tori, attingendo al personale
di cooperativa che giudichia-
mo ottimo. Abbiamo avviato
importanti rapporti con le Am-
ministrazioni comunali dei pa-
esi limitrofi e con le case di ri-
poso del territorio per creare
convenzioni e sinergie. Un
particolare rapporto di
interscam-bio si sta creando
con l'Ospedale Humanitas di
Rozzano. Infine stiamo cercan-
do con l'aiuto della Caritas di
Casorate di incrementare la
presenza dei volontari nella
nostra Casa di Riposo: saran-
no benvenuti i giovani e tutti
coloro che volessero dedica-
re anche poche ore del loro
tempo.

Dott. Carlo Riva

Riguardo al terzo punto
- dotazione della strut-
tura - elenco:

Nuova
Rosate
s.n.c.

Nuova
Rosate
s.n.c.

di
Garavaglia
e Balzari

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

Vendit a auto nuove e usate
Assistenza meccanica e carrozzeria
Vendit a ricambi originali e accessori

Servizio Express Service

20088 ROSATE (MI) Via A. De Gasperi, 8
Tel. 02 90848757 - 90870856 - Fax 02 90834168
E-mail: nuova.rosate@nuovarosate.autogerma.it

S

di N. 12 ore al giorno. Oltre al
risparmio di 3 ore al giorno si è
ottimizzato il servizio interno
dedicandolo unicamente alla
biancheria personale degli
Ospiti. La biancheria piana vie-
ne tutta gestita dalla lavande-
ria esterna, con la quale si è
iniziato un rapporto di noleg-
gio della biancheria piana.
Nella situazione precedente
tutto veniva acquistato dalla
Casa di Riposo.

ERVIZIO PULIZIA : le
ore dedicate al servizio
sono sempre le stesse,

e confronto tra preventivi e
offerte per arrivare a realizzare
i seguenti risparmi:
SERVIZI DI
ELABORAZIONE P AGHE:
RISPARMIO: euro 1.680,00
SERVIZIO DI
COMMERCIALIST A:
RISPARMIO: euro 2.160,00
GIARDINAGGIO :
RISPARMIO: euro 1.152,00
SICUREZZA NEI LUOGHI
DI LAVORO: euro 3.360,00

Per gli altri servizi che ora
indicherò si sono effet-
tuati una precisa ricerca

TUTELA  DELLA PRIVACY:
euro 1.200,00
SERVIZIO TECNICO :
euro 4.320,00
MEDICINALI : RISPARMIO
GIORNALIERO PRO
CAPITE: euro 0,30. RISPAR-
MIO ANNUO:  euro 7.008,00

I NFERMIERI PROFES-
SIONALI : è stato assun-
to da poco un nuovo Co-

Chiuso
il lunedì

NEL GIARDINO
SUL RETRO AMPIO
ASSORTIMENTO

DI PIANTE
FIORITE E NON
DA ESTERNO!

Tantissime idee regalo realizzate con fiori freschi
in grado di soddisfare ogni esigenza

Visitate il sito internet www.fiordalisa.it

> CONSEGNE GRATUITE A DOMICILIO  <

• Piante da interno
• Composizioni
personalizzate

di secco
• Servizi per
matrimoni e
cerimonie
in genere

Nell’immagine in basso, la
Casa di Riposo “Delfinoni”
(immagine tratta dal sito
www.pagineinrete.it).

Servizio
INTERFLORA

Nazionale e
Internazionale
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Vendita promozionale dal 29 aprile
con sconti dal 30 al 70%!

CASORATE PRIMO (PV)
Piazza Contardi - Tel. 02 9051080

Abbigliamento da 0 a 14 anni
e Premaman

CASORATE PRIMO  / Attualità

Tra le novità un servizio gratuito di consultazione psicologica per tutto il mese di giugno

INFORMAZIONE REDAZIONALE / Il centro polispecialistico di Casorate Primo propone sempre nuove possibilità di diagnosi e cura

I nostri servizi medici ad elevata tecnologia

(Mineralometria Ossea Com-
puterizzata) ad ultrasuoni,
che rileva la densità ossea a
livello del calcagno e delle
falangi prossimali della mano
senza esporre il paziente a ra-
diazioni, come invece avvie-
ne nella Moc tradizionale.
L'esame viene utilizzato nel-
la diagnosi e nel monitorag-
gio della progressione
dell'osteoporosi, non è
invasivo, non è fastidioso né

a livello del check up inno-
vativo e non invasivo per
l'individuazione di patologie
latenti o che danno luogo a
sintomatologia vaga ed

sia per il numero dei pazienti
che si affidano al Centro per
i loro problemi di salute, sia
per i servizi ad elevata tec-
nologia ed innovazione of-
ferti agli utenti. Nell'ottica di
un continuo arricchimento
delle prestazioni, la
Polimedica si è dotata di un
apparecchio Ecografico di
ultima generazione che per-
mette di eseguire ecografie
internistiche (addominali,
pelviche, tiroidee, ecc.),
urologiche, ginecologiche ed
ostetriche (morfologiche),
mammarie, nonché Ecocolor-
doppler degli arti inferiori e
dei tronchi sovra-aortici.

Continua a passi da gi-
gante la crescita della
Polimedica Contardi,

D al mese di giugno
sarà inoltre possibile
eseguire la MOC

Dr. Samuele Baruch
Direttore Sanitario

aspecifica con l'utilizzo della
Tomografia Elettrolitica
Extracellulare che, visto
l'enorme successo riscosso,
continuerà ad essere propo-
sto gratuitamente anche per
i mesi di maggio e giugno.
Una nuova iniziativa è lo
"sportello di psicologia", un
servizio gratuito e specialisti-
co di consultazione psicolo-
gica che la Polimedica
Contardi metterà a disposi-
zione della cittadinanza in
forma sperimentale per il
mese di giugno (previo ap-
puntamento telefonico). Tale
iniziativa, che prevede un
primo colloquio, ha come
obiettivo quello di offrire un
momento di ascolto che pos-
sa aiutare a comprendere e
ad affrontare le difficoltà psi-
cologiche che possono in-
sorgere a qualsiasi età e in

generazione per eseguire le
Ortopantomografie Digitali
(le radiografie panoramiche
delle arcate dentarie) ad emis-
sione di radiazioni ridotta ri-
spetto alla panoramica tra-vogliono sottoporsi a cure

odontoiatriche e a piccoli in-
terventi con l'utilizzo del
protossido d'azoto, il gas esi-
larante che permette una
sedazione cosciente del pa-
ziente rendendolo rilassato e
collaborante, innalzando inol-
tre la soglia del dolore (mol-
to utilizzato nei bambini e
nelle persone particolarmen-
te ansiose).
Concludiamo ricordando i
servizi del centro: Odonto-
iatria, ortodonzia, implan-
tologia, chirurgia generale,
chirurgia vascolare ed
angiologia, chirurgia plasti-
ca e ricostruttiva, proctologia
e cura delle patologie
emorroidarie, ginecologia ed
ostetricia, cardiologia e cura
dell'ipertensione, ortopedia,
medicina estetica e die-
tologia, dermatologia e
mappatura dei nei, agopun-
tura, gastroenterologia,
oculistica, oftalmologia
pediatrica e microchirurgia
oculare, psicologia, shiatsu
e massoterapia. Ecografie ed
Ecocolordoppler, MOC, Pa-
noramica Digitale.
Assistenza domiciliare per
anziani e persone allettate
con unità mobili odonto-
iatriche ed oculistiche.
Polimedica Contardi, via
Santagostino 3 (sopra Ban-
ca Regionale Europea),
Casorate Primo. Per appun-
tamenti e informazioni tel.
02.900.97.869.

Da giugno si potrà
effettuare la MOC
per l’osteoporosi

qualsiasi situazione. Si tratta
perciò di un'importante pro-
mozione che viene rivolta a
tutte le persone che sentono
di avere un problema di ca-
rattere psicologico, un dub-
bio rispetto alla propria con-
dizione di salute oppure che
mostrano sintomatologie de-
finite quali attacchi di pani-
co, depressione, problemi
alimentari, ansia, ma anche
sintomi meno definiti come
malessere generalizzato, tri-
stezza e così via.

Da giugno il centro sarà
inoltre fornito di un
apparecchio di ultima

CENTRO MEDICO POLISPECIALISTICO ED ODONTOIATRICO
Direttore Sanitario Dott. A.S.Baruch

VISITE AMBULATORIALI E DOMICILIARI
REPERIBILITÀ TELEFONICA SERALE E FESTIVA

Via Santagostino, 3 - 27022 Casorate Primo PV
(sopra Banca Regionale Europea)

PER INFORMAZIONI E APPUNTAMENTI

TEL. 02 90097869
Aut. San. ASL Pavia n. 496/1.0 del 10/11/2005 - Aut.Ord. Medici Pavia n. 66 del 28/11/2005

MAGGIO PRESSO IL CENTRO SI ESEGUONO: ECOGRAFIE, ECOCOLOR-
DOPPLER, MOC AD ULTRASUONI ED RX PANORAMICHE DIGITALI

Da settembre a fine marzo: crepes e gelato caldo

Veniteci a trovare, siamo in piazza Contardi 20

a CASORATE PRIMO - Tel. 02 90059157

Orari: invernale 11.00-19.30 continuato
estivo: 11.00-23.00 continuato (chiuso lunedì)

Produzione
artigianale e vendita di:

GELATI E SORBETTI ALLA FRUTTA

TORTE GELATO

SEMIFREDDI

GELATI ALLA SOIA E SENZA ZUCCHERO

TORTE PER RICORRENZE (SU PRENOTAZIONE)

GRANITE ECC...

Promozione speciale con la tessera fedeltà
e un fantastico premio finale!

doloroso.
Grande atten-
zione viene po-
sta dalla Poli-
medica alla pre-
venzione, sia
in campo o-
dontoiatr ico
con visite gra-
tuite per l'in-
dividuazione
precoce delle
patologie dei
denti e del
cavo orale, sia

nale "Chiodini" di Casorate
Primo la "Festa dei cani", a
scopo benefico, dedicata ai
meticci e ai cani da compa-
gnia. Organizzata dal Gruppo
Cinofilo Amici degli Animali
di Casorate Primo e dall'Am-
ministrazione Comunale, la
festa vedrà la partecipazione
dei nostri amici a quattro zam-
pe che verranno divisi secon-

do la taglia e poi giudicati da
un gruppo di ragazzi. Le iscri-
zioni (a offerta libera) inizie-
ranno alle ore 13,30 e il con-
corso verrà chiuso alle ore
14,30. Ai primi tre classificati
delle categorie taglia grande,
taglia media e taglia piccola
verrà data una coppa e pas-
seranno al "Best in show"

dove saranno in palio: un ri-
cevitore digitale terrestre al 1°
classificato, un buono da 100
Euro in Agenzia Viaggi al 2° e
al 3°. I cuccioli verranno giu-
dicati in un unico ring: il pri-
mo vincerà un coppa e un
buono da 100 Euro, mentre il
2° e il 3° una coppa più del
mangime. Inoltre: premio spe-

ciale al cane più anziano e al
cane più piccolo. Al termine
della manifestazione, tra i par-
tecipanti della sottoscrizione
verrà estratta una mountain
bike. A tutti i partecipanti ver-
rà offerto un regalino da "Lo
Zoo di Casorate".
L'intero ricavato della manife-
stazione sarà devoluto agli
animali abbandonati e biso-
gnosi.
Per informazioni: tel. 02/
90097949-348/6046254.

Un’immagine
della
Polimedica
Contardi di
Casorate.

dizionale, che permette di ot-
tenere l'esito direttamente a
computer in 12 secondi senza
la necessità di sviluppare le
lastre; inoltre, essendo digi-
tale, la panoramica può esse-
re inviata via e-mail. Di recen-
te il centro si è dotato di un
Bisturi a Risonanza Moleco-
lare che, vaporizzando le cel-
lule a freddo, permette di ese-
guire interventi senza creare
lesioni, traumatismi e
sanguinamento nei tessuti
circostanti. Questo strumen-
to favorisce una guarigione
più rapida e viene utilizzato in
chirurgia parodontale e in tut-
ti i piccoli interventi eseguibili
a livello ambulatoriale.

I nfine sono in continuo
aumento le richieste da
parte dei pazienti che

E’ in programma domenica 11 giugno al Campo Sportivo “Chiodini” di Casorate Primo
Festa dei cani meticci

e da compagniaE’ in programma per do-
menica 11 giugno al
campo sportivo comu-
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Il 28 e il 29 maggio 2006 vota UNITI nel collegio n. 3 di Casorate Primo
Comunisti Italiani, Verdi e Italia dei Valori  alla Provincia con

LINDA
COLASANT O

           ono nata a Casorate Primo il 18
           marzo 1973. Dopo essermi
           laureata in Giurisprudenza
all'Università degli Studi di Pavia ed
avere svolto il praticantato presso studi
legali di Milano, ho conseguito l'abilita-
zione ed ora, avvocato praticante,
esercito la professione legale.
Faccio politica da sempre:. sin dai tempi
dell'Università facendo parte del Colletti-
vo di Sinistra della mia facoltà e, succes-
sivamente, come militante nella sezione
locale del Partito dei Comunisti Italiani.

Linda Colasanto

LINDA COLASANTO E OLIVIERO DILIBERTO

I miei impegni
per la provincia
     LA PROVINCIA  DEL LAVORO
     E DEL RILANCIO ECONOMICO
Per contrastare il declino subito dall'economia della nostra
Provincia occorre dare una politica di difesa del lavoro e
costruire le condizioni che favoriscano il rilancio dello
sviluppo economico.  L'economia della Provincia vede un
peso notevole dell'agricoltura, bisogna quindi fornendo
sostegni e incentivi, valorizzare le produzioni locali,
l'agricoltura biologica e il patrimonio zootecnico.

     LA PROVINCIA DELL'AMBIENTE
Per tutelare l'integrità dell'ambiente provinciale e difendere
l'equilibrio ecologico è assolutamente necessaria l'adozione
di un piano energetico provinciale che impedisca l'insedia-
mento di impianti di produzione di energia inquinanti.
L'impegno dovrà essere rivolto alla ricerca di fonti di
energia rinnovabili.

     LA PROVINCIA DELL'EFFICIENZA
    E DELLA TRASPARENZA
E' indispensabile costruire un Ente Provincia moderno con

nuove tecnologie e motivazioni nel personale e nella
dirigenza che vi lavora. Il diritto di informazione e di
accesso, nonché la trasparenza degli atti, devono
essere estesi il più possibile.

     LA PROVINCIA DELLA SOLIDARIETÀ
     E DELLA SALUTE
Un'altra priorità dovrà essere l'impegno a favore dei
più deboli. Sono necessarie iniziative che favoriscano
i comportamenti di accoglienza e l'integrazione per
affrontare il fenomeno dell'immigrazione che ha
assunto dimensioni rilevanti anche nella nostra
Provincia.Per quanto riguarda la sanità occorre
sviluppare un rapporto con l'Asl sulle politiche
sanitarie locali, in special modo sulla prevenzione.

     LA PROVINCIA  DELLA  CULTURA
     E DELLA SCUOLA
Il primo impegno nei confronti della scuola è quello in
materia di edilizia scolastica, occorre intervenire sui
singoli edifici e realizzare nuove strutture. E' necessa-
rio valorizzare i beni ambientali e storico monumentali
sia per il loro valore culturale intrinseco sia come
occasione di promozione turistica per tutto il territorio
e come componente essenziale del rilancio economico.

Linda Colasanto

Attualità / CASORATE PRIMO

«Noi le siamo grati per l’ospitalità che ci offre: da  ben
13 anni possiamo operare al servizio della comunità»

Continuano le testimonianze di affetto e riconoscenza a Don Sante Torretta: pubblichiamo le lettere di due associazioni casoratesi

Mille grazie, amico don Sante

Gent.mo  Don Sante,
la notizia del suo tra-
sferimento ci ha viva-

mente turbati perché anche
noi - come tanti suoi parroc-
chiani - proviamo una pro-
fonda stima nei suoi confron-
ti, apprezzando la sua uma-
nità e la sua solidarietà vis-
sute nel concreto, nelle rela-
zioni quotidiane, nella de-
nuncia delle ingiustizie.
Noi le siamo veramente grati
per l'ospitalità che ci ha of-
ferto sin dall'inizio della no-
stra esperienza. Sono tredici
anni che la parrocchia ha
messo a disposizione uno
spazio adeguato che ci ha
permesso di svolgere le no-
stre attività, uno spazio in-
telligentemente pensato in
funzione della tutela della
privacy delle persone che
frequentano il club. La gene-
rosa gratuità è venuta incon-
tro alle scarse disponibilità
economiche dell'Associazio-
ne che vive solo dei liberi
contributi degli aderenti.
Inoltre abbiamo sempre ap-
prezzato la costante attenzio-
ne da Lei dimostrata verso il
problema delle dipendenze e,
nello specifico, verso i biso-
gni e le necessità di alcune
persone coinvolte nel grave
disagio dell'alcoolismo.
Il cammino che abbiamo fi-

nora percorso è stato fatto
anche grazie al suo sostegno
che ci auguriamo possa con-
tinuare nei tempi  e nei modi
in cui sarà possibile.
Le esperienze vissute insie-
me e la memoria di esse re-
stano certamente un patri-
monio condiviso che noi cer-
cheremo di mettere a frutto
nel nostro impegno contro
l'emarginazione sociale nella
consapevolezza che questo
obbiettivo ci accomuna

Sono ormai due anni che la
nostra Associazione di auto-
aiuto dei giocatori d'azzardo
in trattamento usufruisce dei
locali che Tu hai messo a di-
sposizione per le nostre riu-
nioni.  Ma non è niente.
No don Sante, è moltissimo,
abbiamo ricevuto altre volte
dei rifiuti secchi come fossi-
mo appestati, messi in canti-

L’abbraccio dei Giocatori in trattamento

Accolti a braccia aperte
con animo buono: grazie
«Auguri per il tuo nuovo incarico»

Grazie don Sante.
Di cosa? Di tutto.
Di tutto cosa?

na per evitare che i parroc-
chiani sapessero che si svol-
gevano le nostre riunioni, sì
hai capito bene, negli scanti-
nati! Tu no! Tu ci hai subito
accolto con le braccia aperte
e ci tratti sempre con l'animo
buono e l'aspetto burbero
senza il quale forse non sa-
resti don Sante.

zonti e nuovi impegni, "cieli
e terre nuove": essi arricchi-
ranno la sua missione di sa-
cerdote e la vita della nuova
parrocchia del carisma e dei
doni fraterni che Lei ha ge-
nerosamente messo a dispo-
sizione, messo in comune con
Casorate Primo e anche con
la nostra Associazione.
Le esprimiamo un saluto di
viva cordialità

Per  gli aderenti al C.A.T.
Giovanna Belloni

Le esperienze vissu-
te insieme e la me-
moria di esse resta-
no un patrimonio

condiviso

ovunque ci si trovi ad opera-
re. Siamo convinti che nella
nuova comunità parrocchia-
le saprà trovare nuovi oriz-

si a bastonate (vedi laicisti…
Rosa nel Pugno… etc) dopo
che si sono impegnati leal-
mente a sostenere una coali-
zione. Non  vogliamo piu sen-
tire che si vuole abolire il
Concordato, togliere l'8 per
mille, etc…Suggerisco più
umiltà a tutti.
Non si abbia vergogna a
concordare alcune cose per
il bene comune. Lo si faccia
specialmente per le necessi-

RICEVIAMO DA  DON SANTE TORRETTA

L’appello del sacerdote è apparso anche sul Calendario
Parrocchiale di maggio 2006: riflessione ad alta voce

Esercitare un potere significa anche servire

I
Azeglio Ciampi al dialogo.
NeI mio piccolo, ripeto que-
sti inviti per gli Amministra-
tori di Casorate.
Lo ripeto dopo l'esito delle
Elezioni Politiche e prima del-
le Elezioni ProvinciaIi. A
Casorate, il voto politico è
stato chiarissimo. Non fac-
cio il commentatore, ma alzo
la mia voce per dire che i cat-
tolici sono stufi di essere pre-

tà sociali e l'impegno della
parrocchia. Il Paese merita
che si faccia un passo avanti
nello stile del governare.
L'ideologia del "no" non può
essere assoluta neanche
quando si è all'opposizione,
ma è improponibile quando
si deve governare: credete-
mi si resta male quando si
propone qualcosa che si ri-
tiene possa servire e viene
rifiutata solo in conseguen-

e non perché si passa attra-
verso la categoria del gusto
personale, dell'affinità politi-
ca, dell'amicizia. Ciò che va
dato per giustizia e diritto,
non può costituire lustro per
chi lo concede come se pa-
gasse di tasca propria o ci ri-
mettesse del suo. Ricordia-
mo a noi stessi, per primo mi
ci metto io, che esercitare un
potere, significa SERVIRE.

Don Sante Torretta

l Papa ha invitato alla
concordia, l’ex Presiden-
te della Repubblica Carlo

za di scelte ideologiche.

orrei che le cose pro-
cedessero secondo il
loro merito oggettivoV

«Stufi delle bastonate ai cattolici»

«Abbiamo ricevuto
altre volte dei rifiuti
secchi come fossi-
mo appestati, messi

in cantina...»

augurio per il tuo nuovo in-
carico che il Signore Ti ha
assegnato, con i suoi dolori,
le sue difficoltà, e speriamo
con le sue tantissime gioie
che forse Tu sai cogliere nel
donarti agli altri senza mai
chiedere niente in cambio.
Per questo Ti diciamo anco-
ra una volta: GRAZIE don
Sante. Se avrai un minuto di
tempo ricordaci nelle tue pre-
ghiere, lo faremo anche noi !

G.A. Casorate Primo
Francesco

M a quello che Ti vo-
gliamo dire soprat-
tutto è un caloroso
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Insieme abbiamo parlato di dolore, di cosa si deve fare per affrontarlo e sconfiggerlo

A seguito del grande successo del convegno organizzato a Bereguardo da AILAD e dall’Associazione bereguardina “Argento Vivo”

Dolore, a presto con un altro appuntamento

come quelli strettamente le-
gati alla cura trattati dai
prof.ri Coluccia, D'Aloia, Riz-
zi, Piva e Bonezzi sono stati
esposti con chiarezza e sem-
plicità, mentre lo scrittore
Romano Tagliati ha analizza-
to gli aspetti sociali e cultu-
rali dell'argomento.
Il successo del convegno e
il fatto che molti siano stati
impossibilitati a seguirlo per
esaurimento dei posti dispo-
nibili, hanno fatto sì che gli
organizzatori si siano
ripromessi di ripetere l'inizia-
tiva nel prossimo futuro.

Alfonso D'Aloia

Il dolore infatti è
uno degli elementi
che più influiscono
negativamente sulla

qualità della vita

V i s c o n t e o
era stracolma
di persone di-
mos t ra tes i
molto inte-
ressate agli
a r g o m e n t i
trattati, parte-
cipando atti-
vamente alla

degli altri", ha riscosso un
grandissimo interesse, supe-
rando certamente anche le
più ottimistiche previsioni
degli organizzatori della se-
rata, l'AILAD (Associazione
Italiana Lotta al Dolore) e l'as-
sociazione "Argento Vivo" di
Bereguardo.
La sala Capriata del Castello

L’ incontro tenutosi il 9
maggio a Bereguardo
con il tema "Il dolore

essere ade-
guatamente
trattato e
considerato.
Anche gli
aspetti  lega-
ti alla ricerca,
curati dalla
p r o f . s s a
M.L. Sotgiu,

pioniere e luminare a livello
internazionale nel campo del-
lo studio e del trattamento
del dolore, ha permesso di
capire quanta strada è stata
fatta dalla scienza e dalla so-
cietà, ma quanto ancora rima-
ne da fare per potere garanti-
re il diritto per ciascuno a non
avere dolore, o per lo meno a

L a presenza e l'interven-
to del professore
emerito Mario Tiengo,

discussione con gli illustri
relatori: si è parlato di dolore,
di cosa si deve fare per af-
frontarlo e sconfiggerlo, e
soprattutto di come sia im-
portante che ognuno di noi,
semplice cittadino, paziente,
ricercatore, medico o uomo di
cultura, prenda atto del pro-
blema, del proprio diritto alla
cura e del dovere di mettere
in campo tutte le energie pos-
sibili per difendere la qualità
della vita. Il dolore infatti è
uno degli elementi che più in-
fluiscono negativamente sul-
la qualità della vita, coinvol-
gendo mente e fisico.

na rimonta, ma che ha
evidenziato sia le occasioni
perdute, sa taluni successi
locali, come in Lombardia, ma
non solamente.
Abbiamo necessità di riflet-
tere insieme, in modo
costruttivo, come abbiamo
sempre cercato di fare nel

«Abbiamo necessità di riflettere in modo
costruttivo, come abbiamo sempre fatto»

RICEVIAMO DA  FI “GENTE PER CASORA TE” E PUBBLICHIAMO

Il futur o che vorremmoL’ e s i t o
d e l l e
elezioni,

sappiamo bene quale sarà, da
chi verrà interpretato, come
sarà targato.
In campo nazionale si è avu-
to, nella settimana pima delle
elezioni, una fase positiva
per il centro-destra e per la
CdL, che non è stata suffi-
ciente a condurre ad una pie-

oltre ad indurre le forze poli-
tiche ad una riflessione ap-
profondita circa gli aspetti
positivi o negativi delle atti-
vità svolte da ciascuna, com-
porta necessariamente una
serie di interrogativi legati al
futuro. Ovviamente per futu-
ro si intende ciò che ne sarà
complessivamente del Pae-
se, ma dovrà anche riguar-
dare l'attività che ciascun
soggetto politico (partito,
associazione, movimento)
dovrà o vorrà o potrà tene-
re.

P

Mondo Graphics s.a.s.
Via C. Battisti, 14 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 6431 - Fax 02 905 6508 - Cell. 347 9351386
e-mail:  mondogra@libero.it

PRONTO SOCCORSO COMPUTER

DITTA BORDONI di Bordoni Mario e Francesco

Via C. Magnaghi, 23 - CASORATE PRIMO (PV) Tel. 02 9056346

SERRANDE  •  BASCULANTI
CANCELLI   •  CANCELLA TE  •  INFERRIA TE

PORTE  •  FINESTRE  •  VERANDE  •  ZANZARIERE
AUTOMAZIONE DI CANCELLI E BASCULANTI

PRONTO INTERVENTO  •  RIPARAZIONI IN GENERE
PREVENTIVI GRATUITI

FINARDIFINARDIColorificio

VIA SANTINI, 21
27022 CASORATE PRIMO (PV)

TEL. 02 905 6219

FERRAMENTA - COLORIFICIO
ARTICOLI DA GIARDINO

PRONTO INTERVENTO
RIPARAZIONE SERRATURE

SERVIZIO A DOMICILIO

CARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIOCARPENTERIA IN FERRO E ALLUMINIO

elezioni Provinciali e i Refe-
rendum, ci incontreremo per
tirare le somme del post-ele-
zioni ma soprattutto per ra-
gionare insieme su questo
Paese spaccato in due, che,
se fosse andato alle urne con
la precedente legge elettora-
le avrebbe sancito un risul-
tato diverso, negando la vit-
toria dell'Unione.
Coordinamento Cittadino di

FI “Gente per Casorate”

passato. Fra po-
che settimane,
magari dopo le

dovranno avere gli amici che
hanno votato FI nonché sul-
le attività da intraprendere da
parte dei vari movimenti po-
litici ancorati al centro e al
centro-destra. E' per questo
che chiediamo agli amici, a
chi la pensa come noi, a chi
ci sostiene, a chi ci apprezza
di darci indicazioni, suggeri-
menti, ipotesi di lavoro, sti-
moli su ciò che dovremmo
fare, confermando posizioni
vincenti oppure correggen-
do errori ed indicazioni ne-
gative. Stiamo preparandoci
al "nuovo", anche se non

er questo da alcuni
giorni ci stiamo interro-
gando sul ruolo che

vato dalla strada: più di un
mese fa è arrivata alla no-
stra associazione la segna-
lazione di un povero cane
abbandonato sulla statale,
davanti a un mobilificio. I
volontari si sono subito
precipitati e hanno trovato
la bestiola impaurita e affa-
mata, nascosta sotto le sca-
le del mobilificio.

e i colori del pastore tede-
sco, e le orecchie flosce gli
danno un'aria simpatica e
indifesa.
Chi vuole adottare Tommi
chiami subito la nostra as-
sociazione ai numeri 02/
90516027 e 339/5653495
chiedendo di Renato.
Non dimenticate mai che
nei canili ci sono tanti pic-
coli amici che desiderano
solo l'affetto di un padro-
ne premuroso.
Grazie da parte di Tommi e
da tutti i suoi sfortunati
compagni.

Gruppo Cinofilo
Amici degli Animali

di Casorate Primo

Il Gruppo Cinofilo “Amici degli Animali” sempre in movimento

Troviamo una casa al nostro Tommi
Un mese fa ci è arrivata la segnalazione che era stato
abbandonato sulla statale, davanti a un mobilificio

Tommi (foto a destra) è
un simpatico cagno-
lino che è stato sal- A veva tutte le zampe

spelate, sicuramente
era stato scaraven-

tato giù da una macchina in
corsa; con molta pazienza,
solo dopo qualche giorni i
volontari sono riusciti ad
avvicinarsi a Tommi e a
prenderlo.
Dopo le cure del veterina-
rio, ora Tommi è perfetta-
mente guarito, ma è triste
perché vive dietro le sbarre
di un canile: ha bisogno di
una famiglia che lo accolga
con affetto.

Tommi è giovane, di
taglia medio piccola,
con il mantello scuro
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Tel. 02 90000202 - 02 90008001

RISTORANTE, DANCING, BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ” zona Guado della Signora - FIUME TICINO
MOTTA VISCONTI (MI)

RISTORANTE
DANCING

DALLE ORE 18 APERITIVO COCKTAIL-BAR

STUZZICHERIA

DEGUSTAZIONE VINI ANCHE AL BICCHIERE

CON SALUMI E FORMAGGI PARTICOLARI
SI BALLA TUTTE LE SERE CON MUSICA

DAL VIVO E ANCHE DOMENICA POMERIGGIO

TUTTE LE DOMENICHE SERE SERATA SPECIALE

ANNI ’60-’70-’80 CON “ORO & ARGENTO”

E CENA A 15 EURO (BEVANDE INCLUSE)

           
 SEMPRE INGRESSO LIBERO

APERTO TUTTO L’ANNO - LUNEDI’  CHIUSOE’  sempre gradita la prenotazione E-mail: giardinonelparco@libero.it

APERTO TUTTI I GIORNI

MEZZOGIORNO

E SERA

BAR

Attualità / CASORATE PRIMO

«Siamo consapevoli che prioritaria è l’alimentazione,
ma un vero centro di riabilitazione è anche istruzione»

Riceviamo da Carmen Schmitd un aggiornamento sul bellissimo progetto in corso presso il villaggio di San Rafael in Honduras

Scuola, sogno difficile ma non impossibile

Q uesto periodo in San
Rafael ci ha permes-
so di elaborare un
progetto che com-

prende tutta l'area educativa
del villaggio. L'idea iniziale
era di costruire una scuola
per le nuove esigenze dei vil-
laggi vicini, ma l'analisi dei
costi non ci permette di rea-
lizzare un sogno che comun-
que teniamo nel cassetto. Per
ora e per tre anni si è deciso
di utilizzare quanto abbiamo,
sia per strutture che per per-
sonale, per arrivare a soddi-
sfare uno dei punti base per
la nostra sopravvivenza.
Naturalmente siamo consa-
pevoli che prioritaria è l'ali-
mentazione, la salute e la pro-
duzione agricola per il so-
stentamento, ma siamo con-
vinti che senza questo set-
tore il villaggio sarebbe un
"serraglio" piuttosto che un
centro di riabilitazione.
Il bilancio dell'anno 2006 è ri-
dotto all'osso e già da ora
sono stati tagliati i fondi nei
differenti settori. Si stanno
programmando attività qui in
Honduras per la raccolta dei
fondi e si spera nell'ulteriore
contributo del 2006 della Ger-
mania.
 Conti alla mano, quindi, ab-
biamo deciso di utilizzare per
questo periodo di tre anni, la

pochi mobili recuperati con
il materiale giacente in
falegnameria. Gli educatori
messi a disposizione dallo
stato Honduregno sono due,
di cui uno è la psicologa, ma
fino ad ora non sono stati
inoltrati i fondi che anticipa
San Rafael. La scuola inoltre
lavora anche con tutti gli
educatori di San Rafael a tur-
no nelle differenti classi
.
PROPOSTA
Per l'avviamento e il mante-
nimento di questo progetto
complessivo si intende at-

Riceviamo dal signor Pasquale Caputo

Sulle ali della poesia
e ha comunicato la dispo-
nibilita del gruppo ad inviare
un container in dicembre-
gennaio 2007. In questo
container si potranno man-
dare banchi, lavagne, arredi
e materiale didattico per la
scuola. Si programmeranno
iniziative in Italia, fra i mem-
bri volontari del gruppo
Honduras, per la raccolta dei
fondi, e del materiale a so-
stengo di questo progetto.

Carmen Schmitd

Si programmeranno
iniziative in Italia
per la raccolta dei
fondi da destinare

ai vari progetti

tuare quanto segue: Paolo
Panfilo, del gruppo Africa Val
di Scalve, è stato al progetto
questo anno 2006,  in marzo,

manifestazione dedicata alla
valorizzazione del territorio e
del prodotto riso, alimento
principe dell'alimentazione
locale e regionale, sempre
organizzato da Pavia Mostre
al Palazzo del Broletto, con
qualche visita fuoriporta per
visite a luoghi suggestivi nei
dintorni di Pavia, come ad
esempio il Castello di
Oramala.

Le manifestazioni sono organizzate al fine di incentivare l’ innovazione
di prodotto presso le piccole e medie imprese artigiane del territorio

Vino e riso, i re della tavola pavese in mostra

L
negli accessori per il servizio
del vino e degli alcolici, si
svolgerà a Pavia, Palazzo del
Broletto di Piazza della Vitto-
ria dal 25 al 29 maggio 2006.
VinDesign è una manifesta-
zione organizzata da Pavia
Mostre, Azienda Speciale
della Camera di Commercio
di Pavia, al fine di incentiva-
re l'innovazione di prodotto
presso le piccole e medie im-
prese artigiane del territorio,
attraverso gemellaggi con
designer di fama internazio-
nale.
Si spazia dagli accessori pro-
fessionali di ultima genera-
zione ai nuovi concetti di
packaging per bicchieri e
bottiglie; non mancheranno
inoltre le rivisitazioni di ma-
teriali tradizionali modellati
secondo i trend emergenti.
Con una superficie espo-
sitiva doppia rispetto al 2005,
VinDesign 2006 avrà come
sfondo il bellissimo Palazzo
del Broletto, affascinante
edificio del XII° secolo adi-
bito anticamente a sede del
comune, che verrà riaperto al
pubblico proprio in questa
occasione.
La mostra verrà inaugurata il
prossimo 25 maggio 2006 e

a seconda edizione di
"VinDesign", mostra di
Design e Innovazione

AMBULATORIO ODONTOIATRICO
MONOSPECIALISTICO

GABRIELE DOVA
ODONTOIATRA

DOTTOR

CURE ORTODONTICHE
RICEVE SU APPUNTAMENTO

MOTTA VISCONTI - VIA PASTORE, 3
TEL. 02 90001582

Aut. San. N° 5/05 Prot. N° 876-643 del 27/01/05 ASL Provincia Milano n° 1

ra una tetra serata
Dal cielo scesa
Tutta di bianco vestita

struttura dell'ospedale. Una
struttura, che come tutti san-
no, è nata dal finanziamento
di un gruppo che non ha
mantenuto l'impegno e che
con le nostre poche  forze
non riusciamo ad avviare.
Pertanto la scuola, che già
occupa una parte dell'edifi-
cio, verrà realizzata in tutta
l'area, ritagliando uno spazio
per l'infermeria e la farmacia.
Naturalmente le brigate me-
diche, stabilite in numero di
quattro per il 2007 con sca-
denza trimestrale, occupe-
ranno le aule della scuola nel
sabato e la domenica.

A ttualmente la scuola
lavora senza lavagne,
senza banchi e con

Due eventi eno-gastronomici al Palazzo del Broletto di Pavia dal 25 maggio al 4 giugno

E
La sua bellezza
L’ambiente illuminava
Mina si chiamava
Passeggiando si girava
Attratta dalla sua bellezza
La gente la guardava
Il paese incantava
Pian pian con un soave sorriso
Nell'orizzonte spariva
                                          Pasquale Caputo

www.vindesign.it
rimarrà aperta fino al 29 mag-
gio. L'ingresso è gratuito.

A  seguire, dal 1 al 4
giugno si svolgerà
"Provaci Gusto", la

le, regionale ed etnica;
l'obiettivo dell'evento è quel-
lo di riconfermare il riso come
alimento "principe" dell'ali-
mentazione e dell'economia
del territorio pavese, nonché
evidenziare gli aspetti legati
alla "cultura" dell'alimenta-
zione attraverso una serie di
"Laboratori del Gusto" che
si impongono sempre di più
come alternativa al fast food.
Contatti: PAVIAMOSTRE -
CCIAA  Pavia -Tel. 0382/
393408 Fax 0382/393409.
Sito internet
 www.vindesign.it

Saranno in programma
degustazioni di piatti
della cucina tipica loca-

SI  ESEGUONO PLANTARI SU MISURA

CURA E PREVENZIONE DELLE
PATOLOGIE DEL PIEDE DIABETICO E DELLE

ALTRE SINDROMI DOLOROSE

STRUMENTARIO STERILE

Per informazioni e appuntamenti:
via Borgomaneri, 69 - MOTTA VISCONTI (MI)

Tel. 02 9000 9357

Trattamenti unghie incarnite

Ortesi in silicone per dita a martello
e alluce valgo

Verruche plantari

Callosità dolorose

Deformazioni delle dita

Distrofia delle unghie

Tutto per la cura del piede
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AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90000251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

@ Comune di Motta Visconti: Segreteria Generale  segreteria@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Tecnico  tecnico@comune.mottavisconti.mi.it - Urbanistica  urbanistica@comune.mottavisconti.mi.it - Ufficio Affari
Sociali affarisociali@comune.mottavisconti.mi.it - Anagrafe anagrafe@comune.mottavisconti.mi.it - Ragioneria ragioneria@comune.mottavisconti.mi.it -  Ufficio Commercio commercio@comune.mottavisconti.mi.it -
Ufficio Tributi tributi@comune.mottavisconti.mi.it - Assistente Sociale ass.sociale@comune.mottavisconti.mi.it - Polizia Locale polizia@comune.mottavisconti.mi.it - Biblioteca Civica bibmotta@tiscali.it

0290008111
0290008135
0290007019
0290000001
0290008024
0290009130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Locale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Poste Italiane

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

R.S.A. “M. Teresa”
Farmacia Mariani
Vigili del Fuoco
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario

0290000351
0290000336
0290000726
0290000236
0290001649
0290000266

0290007008
0290000044
0 2 9 4 6 6 6 6 6
0290007691

0290000251

PER I TUOI PICCOLI
ANNUNCI?

CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017CONSEGNE A DOMICILIO  Tel. 02 90008017

Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane
Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate
Fritto Misto - Patatine Fritte - Olive Ascolane

Crocchette di Patate - Crêpes dolci e salate

PROVA LE NUOVE
  PIZZE

GIGANTI!
Via Don Minzoni, 18

MOTTA VISCONTI (MI)

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

Orario di apertura:
martedì-sabato
10.00/14.00
16.30/21.00
Domenica:

16.30/21.00
Lunedì chiuso

POLIAMBULA TORIO

Autorizzazione Sanitaria n. 104692
ASL di Milano del 29/11/2004

Centro
Medico
Ticino S.r.l.

Direttore Sanitario Dr.ssa L. Bonizzoni

Via P. Togliatti, 53
20086 MOTTA VISCONTI (MI)

e-mail: dott.maggi@tiscalinet.it

Per informazioni e appuntamenti:
tel./fax 02 90000276
da lunedì a venerdì

ore 9,00 / 12,00 - 14,00 / 19,00
Sabato 9,00 / 12,00

CARABINIERI  02 90000004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118
GUARDIA MEDICA 800103103 - POLIZIA LOCALE  339 1815183

Cazzola: «Bertolazzi ha dato in escandescenza». Le minoranze: «Regolamento violato»

L’approvazione definitiva del parcheggio di via Rognoni è diventata occasione di scontro tra maggioranza e opposizioni in Consiglio comunale

«Il parcheggio si fa perché serve a tutti»

MOTTA VISCONTI

via Rognoni era stato di-
scusso in Consiglio comuna-
le lo scorso 8 febbraio, quan-
do era stata adottata la
reiterazione del vincolo sul-
l'area standard ed approvato

il progetto per la realizzazio-
ne del parcheggio, dando
seguito ad una volontà già
espressa in sede di approva-
zione del Piano delle opere
pubbliche del 2005 e del 2006,
volontà che nasce dall'esi-
genza di creare questa ulte-
riore area di sosta per venire
incontro alle necessità dei

che, nello specifico, era quel-
lo di mercoledì 3 maggio. Nel
frattempo però è emerso un
elemento nuovo e non di
poco conto: i proprietari del-
l'area in discussione hanno
presentato ricorso al TAR,
evidentemente ritenendo di
dover difendere i loro diritti
in quella sede.

Sito del Comune di Motta Visconti: www.comune.mottavisconti.mi.it

A nche se il tragitto che
dovrebbe portare alla
realizzazione del nuo-

vo parcheggio da realizzarsi
in via Rognoni si sta rivelan-
do più tortuoso del previsto,
l'attuale Amministrazione co-
munale di centrosinistra in-
tende senza dubbi realizzare
quest'importante opera pub-
blica: la nuova area per la
sosta dei veicoli che stazio-
nano in centro, infatti, do-
vrebbe inserirsi in un piano
di aree parcheggio che inte-
resserà tutto il centro del pa-
ese, elaborata dal Comune
anche in proiezione di alcu-
ne importanti novità che cam-
bieranno sostanzialmente il
volto urbano mottese.
Tornando all'iter burocratico
riguardante il parcheggio in
via Rognoni, da realizzarsi
sull'area standard già identi-
ficata e destinata a tale sco-
po dal Piano Regolatore Ge-
nerale del 1994, durante la se-
duta dello scorso 3 maggio è
scoppiata in Consiglio comu-
nale una sguaiata bagarre che
non ha precedenti e che, tan-
to per cambiare, si è ridimen-
sionata strada facendo,
previa abbondante affissio-
ne di manifesti per il paese
da parte dei gruppi di mino-
ranza "Noi per Motta" e
"Centrodestra per Motta".

«L’ intervento di re-
alizzazione del
parcheggio in

cittadini mottesi», spiega il
Sindaco Laura Cazzola.
«Nella seduta successiva, il
29 marzo, in fase di approva-
zione dei verbali della sedu-
ta precedente, le minoranze
hanno presentato una mo-
zione con riferimento alla de-
libera di via Rognoni, in cui
veniva segnalato un errore,

per altro già riscontrato da-
gli uffici, e veniva contesta-
ta l'utilità della scelta di crea-
re il nuovo parcheggio. In
base al Regolamento comu-
nale, le minoranze hanno di-
ritto ad ottenere che le mo-
zioni presentate siano di-
scusse in occasione del pri-
mo Consiglio comunale utile

di Damiano Negri

S
preventivamente avvisato le
minoranze in merito alla deci-
sione di soprassedere all'in-
serimento nell'ordine del gior-
no della loro mozione e, in-
fatti, quella sera (3 maggio)
in Sala consiliare ho letto una
comunicazione in cui mi di-
cevo consapevole del man-
cato rispetto delle norme del
Regolamento ma che la deci-
sione nasceva da motivi di
opportunità, in quanto ave-
vo ritenuto di difendere gli in-
teressi dell'Amministrazione
Comunale, rinviando la di-
scussione della mozione,
stante la causa in essere che
coinvolge il Comune».
Ed è stato da quel momento
che l'atteggiamento delle mi-
noranze, secondo il primo cit-
tadino, «ha perso ogni ben-
ché minimo senso della mi-
sura. Nello specifico, il con-
sigliere Giovanni Bertolazzi
ha dato in escandescenza per
quasi due ore, al punto che
mi sono sentita obbligata a
sospendere la seduta quat-

otto questo aspetto, mi
assumo la responsabi-
lità per non aver

A questo punto si rendeva
necessaria la rivalutazione di
tutti gli atti riguardanti
l'acquisizione dell'area ed il
relativo progetto, per non
arrischiare di dare in Consi-
glio risposte parziali, incom-
plete o non corrette. Questo
è stato il motivo per cui, pur
rendendoci conto che non
stavamo rispettando formal-
mente quanto previsto dal
Regolamento, abbiamo deci-
so di rinviare la discussione
della mozione che riguarda-
va la medesima problematica.

una riunione dei capigruppo
che, insieme al primo cittadi-
no, hanno provveduto ad un
chiarimento grazie al quale
sono state oltrepassate tut-
te le difficoltà che avevano
in precedenza fatto naufra-
gare il Consiglio del 3 mag-
gio.

Continua a pagina 18

tro o cinque volte, fino al-
l'estrema decisione, da parte
nostra, di far mancare il nu-
mero legale per mettere fine
ad uno spettacolo mortifican-
te e indecoroso».
La seduta perciò è prosegui-
ta in seconda convocazione
la sera del venerdì successi-
vo, 5 maggio, anticipata da

La sala consiliare
dove è avvenuta

la “rissa”
verbale.

Cazzola:
«Abbiamo fatto

mancare il numero
legale per mettere
fine ad uno spetta-
colo mortificante e

indecoroso»
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Le vecchie scuole elementari, quando verranno demolite, lasceranno più spazio alla
rinnovata piazza San Rocco. E spunta l’idea del sagrato per la Chiesa Parrocchiale

Dopo la costruzione delle nuove scuole, che procede secondo i piani, l’Amministrazione comunale sta pensando ad un altro ambizioso progetto

Il sogno “proibito” di una piazza per il paese

I l parcheggio della via
Rognoni avrà un ruolo
strategico tra le aree di

sosta previste nel centro del-
l'abitato, anche in proiezione
di alcune importanti novità
che verranno definite col
tempo, ma già abbozzate dal-
l'attuale Amministrazione co-
munale di centrosinistra, non
solo legate ai parcheggi ma
anche ai marciapiedi e alla
riorganizzazione complessi-
va di Motta Visconti.
Intanto, ricollegandosi ad un
precedente articolo apparso
su "Punto di Vista" (marzo
2006), proseguirà la politica
di creazione e rifacimento dei

lato destro, fino all'interse-
zione con via Don Bosco
mentre, sul lato sinistro, sino
a tutto l'edificio della scuola
materna. Nei prossimi bilan-
ci si stanzieranno i fondi per
giungere alla nuova piazza
del mercato della via Togliatti
(un'area che sta per essere
completata, creando ulterio-
ri posti auto per la sosta
veicolare), senza dimentica-
re che è in via di comple-
tamento anche il nuovo par-
cheggio dietro al Centro Ci-
vico.

dalla chiesa di San Rocchino
fino a via Togliatti, prosegui-
ranno sino all'incrocio di via
Mulini (sempre sul lato de-
stro), mentre un'ulteriore di-
rettrice condurrà i pedoni
della via San Giovanni, sul

marciapiedi,
con l'intento
chiaro (e me-
ritorio) di re-
stituire le
strade ai cit-
tadini, ai ra-
gazzi e alle
mamme con
le carrozzine

quella che
conosciamo:
«Abbiamo
previsto che
il fabbricato
che sostitui-
rà le attuali
scuole ele-
m e n t a r i ,
venga alline-

«Costruiamo una
visione lungimirante

per il paese, dopo
anni di abbandono

a sé stesso»

ni, quasi gemello dell'attuale
piazza Leonardo da Vinci,
avrà un ruolo strategico»,
prosegue il Sindaco, «e quin-
di le contestazioni delle mi-
noranze che parlano di
un'area di sosta "inutile" la-

«I

re area pedonale dando, fi-
nalmente, al paese la prima
piazza degna di questo
nome».

sciano il tempo che trovano:
il parcheggio della via Ro-
gnoni sarà fondamentale per
dare sfogo alle necessità di
sosta di tutti, e non dimenti-
chiamoci che se anche le
scuole verranno portate gra-
dualmente in via Carlo Porta,
il centro del paese è sempre
attivo e vitale e noi vogliamo
che così rimanga».
E' previsto che uno dei due
parcheggi venga organizza-
to a disco orario, mentre l'al-
tro resti a parcheggio libero

I
di
Di Ciancia
e C.

chiusura lunedì tutto il giorno
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ato al perimetro esterno del-
l'attuale Ufficio Tecnico»,
spiega il Sindaco Laura
Cazzola, «di modo che sia
possibile la creazione di una
piazza più ampia, che preve-
da contestualmente la posa
di una pavimentazione ad
hoc degna del sagrato della
chiesa di San Rocco e dotata
di arredi urbani che diano lu-
stro a questa zona centrale
del paese, accanto al Muni-
cipio ristrutturato e abbelli-
to. Questa operazione, sicu-
ramente, eliminerà i pochi
posti auto ancora presenti e,
in futuro, ci piace pensare che
questa zona possa diventa-

di Damiano Negri

rante per il paese, dopo anni
di abbandono a sé stesso e
di incuria; non a caso, nei
nostri progetti, c'è la volontà
di destinare attenzione anche
alla sistemazione dell'area an-
tistante la Chiesa Parrocchia-
le di San Giovanni Battista,
che oggi si presenta come
un'anonima striscia d'asfalto
senza il benché minimo gu-
sto estetico. Quello in cui
crediamo fermamente è che
l'educazione al rispetto delle
norme e della cosa pubblica,
da parte dei cittadini, per

esempio con riferimento alla
sosta selvaggia in molti punti
del paese o all'abbandono
dei rifiuti, può essere portata
avanti o punita (ove necessa-
rio) ma dando però servizi rea-
li ed alternativi ed un immagi-
ne bella e curata del nostro pa-
ese. Un paese ben arredato,
pulito e curato, crediamo, fac-
cia venir voglia di essere man-
tenuto tale e porti ad evitare
comportamenti trascurati e
sciatti». Dopo la costruzione
delle nuove scuole, la creazio-
ne del sagrato della Chiesa
Parrocchiale rappresentereb-
be una nuova "utopia"
mottese che si verrebbe a rea-
lizzare (dopo decenni di tenta-
tivi e progetti fantasma) e sa-
rebbe certamente interpretata
come il fiore all'occhiello degli
interventi di recupero estetico
di cui il centro di Motta Vi-
sconti ha urgente bisogno.

dei piccoli o degli adulti non
autosufficienti, ridimensio-
nando l'impatto del traffico
automobilistico che troppo
spesso si impadronisce del-
le nostre strade, limitando le
libertà individuali dei singoli
cittadini.

 marciapiedi lungo la via
Borgomaneri, per i quali
c'è già stato l'intervento

M a la vera novità ri-
guarda la piazza
San Rocco che

sarà molto diversa rispetto a

n quest'ottica è ov-
vio che il parcheg-
gio della via Rogno-

a disposizione,per esempio,
dei pendolari che hanno la
necessità di lasciare tutto il
giorno la macchina parcheg-
giata.

«Quella che stiamo
cercando di co-
struire, è una
visione lungimi-

Parcheggio Rognoni / 2 Dalle minoranze

La pietra dello scandalo
«Rinvii a discrezione del Sindaco»

N
A cura dei gruppi consiliari
“Noi per Motta”  e
“Centrodestra per Motta”

della Giunta, veniva adottato dal
Consiglio Comunale il progetto
per la realizzazione di un posteg-
gio in via Rognoni. La minoranza
consiliare del gruppo “Noi per
Motta” e “Centrodestra per
Motta”, compatta, ad eccezione
del consigliere De Giuli, assente,
esprimeva parere contrario per una
serie di motivazioni che nei pros-
simi mesi andremo a spiegare
chiaramente ai cittadini.
Nella seduta  successiva ( Consi-
glio del 29 marzo 2006) il consi-
gliere De Giuli presentava una
mozione sottoscritta da tutti i
consiglieri di minoranza, atta a ri-
portare in discussione il progetto
precedentemente approvato, in
quanto, al di là delle motivazioni
politiche, per altro ribadite, gli
allegati al progetto presentavano
gravi errori che avrebbero potuto
«esporre il Responsabile Tecnico,
estensore della relazione, ad una
denuncia per falso in atto pubbli-
co» e inficiare l'iter del progetto
stesso in quanto «il contenuto
della relazione tecnica non era
conforme alla realtà dei fatti».
Il Sindaco, giustamente, appli-
cando il regolamento per il fun-
zionamento del Consiglio Co-
munale approvato dalla sua mag-
gioranza in data 13/01/2006, non
accoglieva immediatamente la

ella seduta consiliare
dell' 8 febbraio 2006, su
proposta del Sindaco e

opposizione hanno ben pochi mez-
zi e strumenti per esprimere le
proprie considerazioni e portare la
loro voce in rappresentanza dei
cittadini che li hanno eletti.
Bloccare inopinatamente una mo-
zione con un rinvio, è un atto gra-
ve di arroganza  e significa elude-
re il diritto di iniziativa dei con-
siglieri comunali.
A tale decisione insensata del Sin-
daco, non poteva che corrisponde-
re una dura reazione dei consiglie-
ri di opposizione che, ribadendo
sistematicamente ciò che il Rego-

mozione, ma, come riportato dal
verbale del Consiglio stesso, si
impegnava a iscrivere la mozione
presentata all' Ordine del Giorno
del primo Consiglio Comunale
successivo, sempre come previsto
dal regolamento di cui sopra all'
articolo 22 punti 3  e 4.
Si arrivava così al Consiglio Co-
munale del 3 maggio 2006 nel
quale, con grande stupore e disap-
punto dei consiglieri di minoran-
za, ma anche forse di alcuni consi-
glieri di maggioranza, della mo-
zione non vi era traccia.
Il Sindaco, con questa negligenza,
violava gravemente e palesemen-
te il Regolamento che con zelo e
precisione aveva invece rispettato
appena giorni prima, quando a lei
faceva comodo! Non sono previsti
rinvii a discrezione del Sindaco!

T utti possono capire che, in
un sistema maggioritario,
i consiglieri comunali di

Continua a pagina 18
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RICEVIAMO DALLE MINORANZE IN CONSIGLIO E PUBBLICHIAMO

La gran bagarre in Consiglio

MOTT A VISCONTI  / Attualità

I cittadini, richiamati dai toni “apocalittici” dei numerosi manifesti affissi, non hanno capito i toni “concilianti” della seduta successiva

«Le minoranze si
sono “dimenticate”

di trasformare il
vincolo dell’area

standard...»

«L’

Sul parcheggio di via Rognoni: «Si
sono dimenticati il passo carraio»

L’ir onia non ha confini

Segue da pagina 16
Peccato che nel frattempo
molti cittadini, richiamati dai
manifesti dai toni apocalittici
affissi dalle minoranze per le
vie del paese, ed essendo
intervenuti la sera della se-
conda convocazione, non
abbiano capito i toni assai
"concilianti e moderati" as-

lamento prevede, hanno costretto
il Sindaco a numerose sospensio-
ni delle seduta.
Ma questo non basta: per espressa
r ichiesta del  consig l iere
Bertolazzi di avere chiarimenti da
parte del Segretario Comunale cir-
ca la corretta interpretazione dell'
articolo 22 del regolamento, il
Sindaco vietava al Segretario Co-
munale di intervenire. Altra grave
irregolarità: ricordiamo infatti
che tra i compiti del Segretario
Comunale, pagato profuma-
tamente, con i soldi dei cittadini
mottesi, di tutti i cittadini
mottesi, vi è anche quello di ga-
rantire la corretta azione ammini-
strativa, il corretto svolgimento
delle assemblee consiliari e fun-
gere da supporto a tutti i consi-
glieri, tutti, quelli di maggioran-
za e quelli di opposizione, attra-
verso il suo parere tecnico circa le
normative e le leggi in essere.
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Cazzola: «Chi si aspettava la rissa è rimasto deluso»

sunti dal
centrodestra,
d iamet ra l -
mente oppo-
sti allo scon-
tro di due
giorni prima.
«Infatti, tutto
si è svolto
t ranqui l la-
mente, e chi si attendeva la
rissa è rimasto deluso. Cer-
to, chi nel frattempo aveva
letto che durante la prima
serata erano intervenuti per-
sino i Carabinieri a "placare"
gli animi più accesi, si è tro-
vato spiazzato a causa della
solita disinformazione. Le
forze dell'ordine sono sem-
pre avvisate ed invitate pri-

ma della convocazione di cia-
scuna seduta: o viene la Po-
lizia Locale o la rappresentan-
za dei Carabinieri, a volte en-
trambi. Il rappresentate dei
Carabinieri col quale ho par-
lato quella sera non ha avu-
to certo disposizioni dalla
sottoscritta di fare alcunché,
solo di cercare di parlare con

i Consiglieri
di opposizio-
ne per cerca-
re di far com-
prendere loro
l'assurdità e
l'esagerazio-
ne dei com-
portamenti te-
nuti e, alla

fine, ha soltanto preso atto,
come tutti gli altri, del clima
esasperato che non ha certo
giovato ai lavori del Consi-
glio».
Entrando nel merito del pro-
blema parcheggio, l'area in
questione che deve essere
acquisita dal Comune in via
Rognoni, è una proprietà pri-
vata ed è dal 1994 che figura

sul Piano Regolatore Comu-
nale come area standard de-
stinata a parcheggio. Questo
particolare vincolo però è
decaduto nel 1999, ed il ter-
reno è divenuto "area bian-
ca" (una denominazione ap-
plicata a tutte le aree che
hanno una destinazione
standard per le quali sono
decaduti i vincoli) e per la
quale, di conseguenza, non

ranze nasce anche dal fatto
che nel 1999, quando il vin-
colo è decaduto, governava-
no loro e lo hanno fatto sino
al febbraio 2004. Se erano
tanto contrari all'idea del

parcheggio, sarebbero potuti
intervenire trasformando
l'area bianca in area
edificabile o in qualsiasi al-
tra cosa», spiega Laura
Cazzola, «sarebbe bastata
una variante al PRG, così
come ne hanno fatte altre in
giro per il paese. Per favore,
non prendiamoci in giro: le
dichiarazioni fatte nell'ultimo
Consiglio con cui venivamo
'consigliati' di lasciare tutto
come stava (cioè senza fare
le opere e senza dare una
nuova destinazione all'area in
questione) ritengo offenda-
no il buon senso della gente
comune. Se ritenevano inu-

tile il parcheggio dovevano
dare soluzione al problema
'identificazione catastale'
dando soddisfazione alle le-
gittime aspettative dei pro-
prietari, e non lasciare nel so-
lito limbo di cose insolute
questa pratica. Noi lo abbia-
mo sempre detto, ad incomin-
ciare dal programma elettora-
le, che avremmo realizzato
quel parcheggio ed abbiamo
utilizzato le norme che ci con-
sentono di farlo. Ora aspet-
tiamo serenamente il giudizio
del TAR, che dirà se abbiamo
rispettato le regole per que-
sta scelta urbanistica che
continuo a difendere».     [dn]

è stata pagata l'imposta co-
munale sugli immobili (ICI).

assurdità del
comportamen-
to delle mino-

te cocciutaggine e arroganza nel
voler a tutti i costi proseguire su
una strada sbagliata, caratterizza-
ta  da un continuo e sistematico
"muro contro muro" non ha paga-
to!
Il nostro atteggiamento di dura
contrapposizione alle violazioni
del Regolamento comunale perpe-
trate dal Sindaco è stato tacciato
come atto di violenza e di scarso
rispetto nei confronti delle istitu-
zioni: noi respingiamo le accuse
ai mittenti. Violenti sono i no-
global e gli autonomi che sfascia-
no le auto e saccheggiano i nego-
zi: noi siamo fatti di un'altra pa-
sta! Certo, verbalmente siamo sta-
ti duri, ma dalle nostre bocche non
è uscita una sola parola di disprez-
zo e di offesa nei confronti di nes-
suno: semmai è stato qualcun al-
tro che ha preteso di prenderci in
giro.

Segue da pagina 17

arrivava ad una situazione para-
dossale: incalzati dalle precise e
motivate argomentazioni dei con-
siglieri Arsoni, Bertolazzi, Citro,
De Giovanni e De Giuli, la mag-
gioranza, ormai allo sbando e in-
capace di uscire dall'empasse nel
quale era caduta, abbandonava
l'aula! Mai visto prima nella sto-
ria amministrativa del Comune di
Motta Visconti!
La maggioranza faceva mancare il
numero legale necessario alla pro-
secuzione del Consiglio e , dopo
una precisa puntualizzazione del
consigliere Citro che chiedeva la
verifica del voto sulla base dell'ar-
ticolo 58 comma 4 del Regola-
mento per il Funzionamento del
Consiglio Comunale, mentre i
consiglieri di opposizione garan-
tivano la loro presenza in osse-
quio al mandato ricevuto dagli
elettori,  il Sindaco si trovava co-
stretta a rinviare il Consiglio Co-
munale al venerdi successivo.

T ra votazioni irregolari,
contestazioni sacrosante e
sospensioni multiple, si

È  stata questa un’ammis-
sione di incapacità a gesti-
re la situazione: l’eviden-

Carissimi mottesi, state in guar-
dia dagli errori di questa maggio-
ranza, ma soprattutto dagli
espropri!

2006, il  Sindaco e la sua maggio-
ranza hanno approvato definiti-
vamente (sempre che non interven-
ga il Tar al quale è proprietari del
terreno hanno ricorso) il posteg-
gio di via Rognoni, dopo aver can-
didamente ammesso e corretto gli
errori tecnici che noi avevamo
evidenziato nella nostra mozione.
Pensate! Si sono  addirittura di-
menticati di lasciare libero il pas-
so carraio a chi, dopo essere stati
espropriati della loro proprietà,
deve entrare in casa propria! E que-
sto l'hanno definito " lieve modi-
fica al progetto iniziale"! E' pro-
prio vero che l'ironia non ha con-
fini !

M a la farsa è continua-
ta… Nel Consiglio Co-
munale del 12 maggio

Evidentemente sono tornati gli
anni bui in cui la proprietà privata
era considerata "furto": d'altra par-
te ci sembra che parecchi ammini-
stratori siano figli di una cultura
che chiama "esproprio proletario"
il saccheggio di negozi e li giusti-
fica!

Gruppi consiliari
“Noi per Motta”  e

“Centrodestra per Motta”

E’ subentrato a Cristiana Fusi in maternità

Belloni è il vice Sindaco
Ad interim fino al 31 agosto 2006

salutato da tutti i consiglieri comunali di maggioranza e op-
posizione, che gli hanno formulato i migliori auguri di buon
lavoro per il nuovo ruolo amministrativo, il Vice Sindaco
Belloni resterà in carica (ad interim con l'Assessorato ai La-
vori Pubblici) fino al 31 agosto prossimo, quando l'Assesore
Fusi rientrerà dopo il periodo di maternità.

A  far data dal 5 maggio scorso, l'Assessore ai Lavori
Pubblici Guglielmo Belloni subentra temporaneamente
a Cristiana Fusi ricoprendo la carica di Vice Sindaco:
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Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI
Ambulatorio Odontoiatrico

Dott. LUCA LANDRIANI
Odontoiatra

riceve su appuntamento anche il sabato

Tel 02 90000138
Piazzetta Sant’Ambrogio, 4

MOTTA VISCONTI (MI)
e-mail: dott.landriani@virgilio.it

Ambulatorio Odontoiatrico
Dott. LUCA LANDRIANI

Autorizzazione Sanitaria Prot. 19634 del 01/03/2004 ASL Milano 1

PIZZERIA D’ASPORTO

NICODaNICO

Orari di apertura:
lunedì-sabato 10,30-14,00 / 17,30-21,00

Domenica e festivi: 17,30-21,00
Giorno di chiusura: martedì

Via S. Giovanni, 5
20086 MOTTA VISCONTI

Tel. 02 90007096

TUTTE LE SERE CONSEGNA A DOMICILIO

PIZZE
TRADIZIONALI
TRANCI
TEGLIE
PANZEROTTI
FRITTI

In piscina due volte la settimana, sotto l’occhio vigile degli educatori professionisti

In collaborazione con l’Associazione “Onda Blu”, lo svolgimento delle attività avverrà principalmente al Centro Parco “Geraci”

Torna il Centro Estivo organizzato dal Comune
di Damiano Negri

P

alla partecipazione alle attivi-
tà ricreative che si svolgono
in acqua, da autorizzarsi
preventivamente da parte dei
genitori (per chi non parteci-
pa alle attività in acqua è co-
munque garantita un'attività
assistita presso la struttura in
cui ci si reca). Infine, saranno
previsti momenti dedicati allo
svolgimento dei compiti sco-
lastici.
Le attività che avranno luogo
nel Parco del Ticino sono le
seguenti: canoa canadese,
canoa Sit on Top, escursioni
naturalistiche, discesa soft-
Rafting, ricerca dell'oro, edu-

E’ possibile
usufruire anche dei
servizi pre e post
Centro Estivo al
Centro Civico

zione Sporti-
va "Onda Blu
Canoa & Raf-
ting", il calen-
dario prevede
lo svolgimen-
to delle attivi-
tà sportive,
ludiche e di-
dattiche in

strazione comunale propone
per il secondo anno conse-
cutivo il "Centro Estivo" or-
ganizzato dal Comune che
anche quest'anno si chiama
"I Ragazzi al Centro". Elabo-
rato dal Settore Affari Sociali
e Istruzione del Comune, in
collaborazione con l'Associa-

roseguendo la positiva
esperienza iniziata lo
scorso anno, l'Ammini-

servizio men-
sa presso la
r e f e z i o n e
sco las t i ca
(dove è ga-
rantito il ser-
vizio di assi-
stenza da
parte degli
educatori) e

i propri figli agli educatori
dell'Onda Blu, con ingresso
al mattino presso il Centro
Civico di via San Giovanni
entro le ore 9,00 (è possibile
usufruire anche del Pre-Cen-
tro Estivo, con ampliamento
dalle ore 7,30 alle ore 9,00)
fino al termine giornaliero alle
ore 17,00 (con possibilità di
ampliamento col Post-Centro
Estivo dalle ore 17,00 alle ore
18,00), oltre naturalmente alla
possibilità di usufruire del

dai ragazzi a seconda delle ne-
cessità delle famiglie) dal 12
giugno fino all'8 settembre
(con pausa di tre settimane
ad agosto, dal 5 al 27) duran-
te le quali è possibile affidare

E

cazione ambientale, trekking,
laboratori didattici e teatrali,
birdwatching e altro ancora.
Attenzione: il modulo di iscri-
zione dovrà essere restituito
compilato all'Uf ficio Affari
Sociali del Comune di Motta
Visconti entro e non oltre lu-
nedì 29 maggio 2006 (gli orari
sono i seguenti: lunedì dalle
ore 8,30 alle 12,30; mercoledì
dalle 8,30 alle 12,30 e dalle
17,00 alle 18,30; sabato dalle
8,30 alle 12,00).

gran parte presso il Centro
Parco "Geraci", essendo l'On-
da Blu un'organizzazione qua-
lificata e convenzionata diret-
tamente col Parco del Ticino,
che ha delegato alla stessa la
gestione del Centro Parco
mottese.

ntrando meglio nel
dettaglio, sono 10 set-
timane (frequentabili

L
lare in base al proprio ISEE)
variano da un minimo di 6 ad
un massimo di 30 euro a setti-
mana e comprendono tutte le
trasferte da e per il Centro Par-
co, oltre ai viaggi in pullman
alle piscine, sia quella coper-
ta del Comune di Motta Vi-
sconti (tutti i giovedì), sia
quella scoperta sita nel Co-
mune di Tromello (PV) gesti-
ta anch'essa dalla società
Games, che ha in appalto an-
che l'impianto mottese di via
Ticino. E' escluso il costo del
pasto, per chi richiede di
usufruirne, anch'esso calco-
lato in base al reddito ISEE.
Sarà riconosciuta la riduzio-
ne del 20% sulla retta di fre-
quenza relativa al secondo o
più figli iscritti al Centro Esti-
vo.

e rette di frequenza (ri-
maste le stesse dello
scorso anno, da calco-

terminazione della retta di fre-
quenza settimanale del Cen-
tro Estivo e del costo pasto
dovrà essere presentata all'uf-
ficio Affari Sociali negli stes-
si giorni ed orari, entro e non
oltre sabato 10 giugno 2006.
Per acquisire gratuitamente
l'attestazione ISEE ci si può
rivolgere al servizio attivo
presso il Centro Civico, solo
su appuntamento, telefonan-
do al numero 02 9422133, op-

ALBER TARIO ANNA E C. s.a.s.

CASORATE PRIMO (PAVIA)
VIA VITTORIO EMANUELE I I ,  26

Tel.  02 9056751 - 02 9056776
Fax 02 90058442

E-mai l :  alber tar ioanna@tiscal i . i t

30 ANNI DI ESPERIENZA
E PROFESSIONALITÀ

DENUNCE DI SUCCESSIONE
E VISURE

Da 30 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

AUTORIPARAZIONI

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 90097453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

- Installazione e ricarica climatizzatori

- Controllo emissioni gas di scarico

- Installazione ganci di traino con collaudo

- Gommista

- Elettrauto - Diagnostica

- Sostituzione cristalli

  e riparazione parabrezza

mine previsto, sarà applicata
la tariffa massima (30 euro set-
timanali per il Centro Estivo,
e 4,10 euro a pasto per il ser-
vizio di refezione). Tutti i pa-
gamenti devono essere effet-

tuati presso lo sportello della
Banca Agricola Mantovana di
Motta Visconti - Servizio Te-
soreria di Motta Visconti. La
frequenza anche di un solo
giorno durante la settimana
obbliga al pagamento della
quota settimanale. Per quan-
to attiene alla refezione sco-
lastica, saranno pagati i pasti
consumati (informazioni a
cura del Settore Affari Socia-
li  del Comune di Motta V.)

elementari e  alienazione del-
l'immobile di Piazza San
Rocco 1, è stato esperito il
giorno 16 maggio, e l'appal-
to è stato provvisoriamente
aggiudicato all'impresa
"L'Idea Casa srl" di Milano.

Un centro estivo dove la
natura e il Parco Ticino

sono protagonisti.

posti (si prevede un massimo
di n. 60 iscritti) subiranno un
incremento del 50% della quo-
ta massima rapportata alle set-
timane di frequenza (45 euro).
Per gli stessi non sarà appli-
cata alcuna agevolazione.
L'attestazione ISEE per la de-

Gli iscritti non residen-
ti, ammessi solo nel
caso di disponibilità di

pure ai numeri 02 58111895 /
899 / 841 / 829 (Società
CIASYSTEM).

A  coloro che non pre-
senteranno l'attesta-
zione ISEE entro il ter-

Il nuovo sito per il conferimento dei rifiuti è stato quasi ultimato

Ecocentro asfaltato e funzionante
Manca l’autorizzazione della Provincia per i rifiuti pericolosi

È stata completata
l'asfaltatura dell'area
comunale per il con-

dell'area, e l'Amministrazione
comunale attende dalla Pro-
vincia di Milano (alla quale
compete il rilascio di tali per-
messi) l'ultima autorizzazione
per ad attivare il servizio di
recupero dei rifiuti urbani pe-
ricolosi (RUP).

ferimento dei rifiuti, l'Ecocen-
tro di viale De Gasperi. Oltre ai
lavori di creazione del manto
stradale, è in corso anche la
piantumazione del perimetro

Le nuove scuole

L’Idea Casa
di Milano si è
aggiudicata
l’appalto per
le elementari

I l bando di gara per l'ag-
giudicazione dei lavori di
costruzione delle scuole

Cinque per mille

Il Comune
lo vuole per
il CAG

tà di destinare al Comune, per
il finanziamento delle attività
sociali in favore dei cittadini,
il 5 per mille della stessa im-
posta: il Comune utilizzerà i
fondi raccolti per la realizza-
zione del Centro di Aggrega-
zione Giovanile.

L a dichiarazione dei red-
diti di quest'anno può
prevedere la possibili-
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“Star bene a scuola. Crescere con i valori” è pubblicato dall’Editrice Missionaria Italiana

L’esperienza educativa dell’Istituto Comprensivo di Motta Visconti relativa alla scuola primaria è stata raccolta in un libro a cura delle insegnanti

La nostra scuola si racconta. In un libro

come sottolinea il Preside
Dott. Dario Codegoni (foto
sopra) nella presentazione da
lui curata.
Un'occasione estremamente
importante si è rivelata la
sperimentazione realizzata a
partire dall'anno scolastico
2002-2003 che ha anticipato
la riforma della scuola prima-
ria consentendo di attuare la
personalizzazione dell'inse-
gnamento grazie ad una or-

dalla società. Solo attraver-
so una partecipazione più
consapevole alle varie espe-
rienze formative potranno
essere create reali opportu-
nità di apprendimento , volte
a promuovere i potenziali
educativi delle nuove gene-
razioni».
Durante tutte le fasi del la-
voro essenziale si è rivelato
il sostegno dato agli inse-
gnanti da parte delle Ammi-

attività è dovuto al fatto che
le insegnanti hanno scelto di
porre in primo piano l'educa-
zione al sapersi relazionare in

ria Italiana e
dedicato «a
tutti i piccoli
alunni grandi
maestri di
pace».
In esso ha
trovato spa-
zio  il grande
p r o g e t t o
f o r m a t i v o
che ha posto
al centro del-
l'attenzione la
valorizzazione
della persona

sconti relativa alla scuola pri-
maria è stata raccolta in un
libro a cura delle insegnanti
Francesca Bonetti, Barbara
Caselli e Laura Poirè dal tito-
lo "Star bene a scuola. Cre-
scere con i valori" , pubbli-
cato dall'Editrice Missiona-

L’ esperienza educativa
dell'Istituto Com-
prensivo di Motta Vi-

D i r i g e n t e
«l'aprirsi di
nuovi oriz-
zonti non
può che mi-
gliorare il no-
stro sistema
scolastico,
tanto da of-
frire valide ri-
sposte alla
sempre più
articolata do-
manda di
formazione
sol leci tata

ganizzazione oraria flessibi-
le, al potenziamento delle at-
tività di laboratorio e all'in-
troduzione del portfolio quale
strumento per la valutazione
formativa. Tutto questo ha
permesso di valorizzare non
solo la professionalità del
corpo docente ma anche di
rinsaldare il rapporto tra la
realtà scolastica ed
extrascolastica.
Del resto come sostiene il

Pulitura a Secco Igienica e ad Acqua di:
INDUMENTI, COPERTE,

PIUMONI, TAPPETI, PELLI, PELLICCE

MOTTA VISCONTI (MI) Piazza della Repubblica, 5

IGIENE - SERVIZIO - QUALITÀ - RAPIDITÀ - PREZZO

OGNI 3 CAPI
10% DI SCONTO!

Tel. 02 90001932 Chiuso il sabato
pomeriggio

SI ESEGUONO
RIPARAZIONI

VARIE

Il Ministero della Salute ha scritto al Comune per tranquillizzare sull’imminente migrazione

Arrivano le r ondini, e non c’è niente da temere
Gli eventuali timori legati all’influenza aviaria non hanno nulla a che fare
con questa specie, tutelata addirittura dalle leggi dello Stato italiano

D

nibilità delle nostre case e
stalle per poter nidificare e ri-
prodursi. Tra l'altro, due spe-
cie dall'enorme fascino e dal
grande significato simbolico
e diremmo persino sociale. Le
rondini in particolare sono il
simbolo del legame esisten-
te tra natura e agricoltura.
Come è noto, in natura esi-
stono alcune specie di vola-
tili che sono ritenute da sem-
pre in grado di veicolare i vi-
rus influenzali. Tali specie
appartenenti all'ordine degli
Anseriformi (anatre ed oche)
e dei Caradriformi (limicoli,

scolopacidi), rappresentano
il serbatoio naturale dei vi-
rus influenzali aviari, ovvero
sono in grado di mantenere
in natura il virus e di perpe-
tuare l'infezione del tempo.
Altri uccelli selvatici invece
come i Passeriformi, i
Columbriformi o gli Hirun-
dinidi (rondini, balestrucci)
non hanno invece un ruolo
significativo nel ciclo
epidemiologico dell'influen-
za aviaria, sono considerati

a più parti è stata se-
gnalata al Ministe-
ro della Salute la pre-

della prole e gli insetti di cui
si nutrono, ma non condivi-
dono l'habitat con uccelli
potenzialmente a rischio
come gli uccelli acquatici e
migratori.
Però, causa purtroppo una
cattiva, incompleta e talvol-
ta addirittura falsata comuni-
cazione, il pericolo della
colpevolizzazione anche di
questi uccelli non può esse-
re del tutto escluso. Con la
conseguenza che, ad esem-
pio, molti agricoltori potreb-
bero decidere di impedire la
nidificazione delle rondini
nelle proprie stalle per la pa-
ura ingiustificata di diffusio-
ne del virus H5N1 tra il be-
stiame domestico.
Inoltre va sottolineato che le
rondini, analogamente agli

CORSICO, via Cavour, 10 - Tel. e fax 02 4471923
MOTTA VISCONTI, via G. Borgomaneri, 15 - Tel. e fax 02 90000364

E-MAIL: zero775@virgilio.it
www .otticadellosa.it

LE NOSTRE COLLEZION I: Ray-Ban • GF Gianfranco Ferrè •
John Richmond • Vogue • Exté • Gucci • Chanel • Bulgari •

Giorgio Armani • Genny • Byblos • Moschino • Diesel • Boss •
Versace • Baci & Abbracci • Romeo Gigli • Fendi • Try •

Alviero Martini • Exsess • Polaroid • Polaroid Bimbi •
Teletubbies • Le Bratz • Tanya... e tante altre ancora!

modo positivo con gli altri.
Infatti i progetti educativi in-
seriti nel Piano dell'offerta
formativa dell'Istituto hanno
cercato di valorizzare non
solo gli interessi personali ma
anche le aspettative del ter-
ritorio.  In questo modo  la
scuola è stata considerata
quale reale fondamento di
una cittadinanza culturale in
grado di sostenere il reale ri-
spetto dei suoi piccoli citta-
dini, per promuovere culture
ed interessi differenti. Tra le

zione alle attività della
sperimentazione, hanno po-
tuto vivere l'esperienza di una
storia di vita che si andava
costruendo giorno dopo gior-
no.  L'opportunità di cresce-

re con i valori ha rappresen-
tato un modo significativo di
vivere l'ambiente scuola ma
soprattutto ha dato la reale
possibilità di maturare la co-
scienza di sé e  della propria
identità personale e cultura-
le con lo scopo di realizzare il
bene comune.
Ricordiamo l'apertura della
Biblioteca scolastica presso
la scuola primaria sabato 27
maggio 2006 dalle ore 10,30
in occasione dei colloqui con
i genitori.

di Francesca Bonetti nistrazioni comunali di
Motta Visconti e Besate,
nonché la collaborazione dei
genitori che hanno dimostra-
to di apprezzare la sfida di
aprirsi a nuovi scenari edu-
cativi.

Perché poi si sia pensa-
to proprio ai valori come
filo conduttore per le

finalità attese il riconosci-
mento del valore della perso-
na umana ed anche della dif-
ferenza come rispetto dei di-
ritti dell'uomo.

Gli alunni delle attuali
classi IV  A , C , D del-
l'Istituto e B , in rela-

altri uccelli selvatici, compre-
si loro nidi, uova e nidiacei,
sono protette ai sensi della
legge 157/92 e dell'articolo
635 del Codice Penale che ne
vieta l'uccisione e la distru-
zione. In conclusione, la pa-
ura che le rondini possano
veicolare l'influenza aviaria
appare, alla luce di quanto
detto, del tutto ingiustificata.
Alla luce di quanto sopra
espresso, si prega di prov-
vedere ad un'ampia divulga-
zione della presente nota a
tutte le autorità locali ed Enti
competenti, in particolare
Prefetture e Comuni, nonché
alle varie Associazioni di ca-
tegorie ed animaliste al fine
di evitare comportamenti
anomali.

Ministero della Salute

Occorre preservare i
nidi delle rondini
presso le stalle e i
rustici in cui sono

lasciate a nidificare

nel nostro
Paese di ron-
dini e ba-
lestrucci, due
specie che si
sono molto
ben adattate
e ormai di-
p e n d o n o
strettamente
dalla dispo-

occupazione che, per
immotivate paure collegate al
rischio di diffusione del vi-
rus dell'influenza aviaria,
possano venire minacciate
alcune specie di volatili che
nei prossimi mesi raggiunge-
ranno il territorio nazionale.
In particolare la LIPU ha se-
gnalato che tra poche setti-
mane assisteremo all'arrivo

fattori legati alle abitudini di
vita. Le rondini e le specie
affini, sono uccelli insettivori
che frequentano prevalente-
mente paesi rurali, cascinali,
centri urbani dove trovano
dei punti idonei per la
nidificazione, l'allevamento

degli "epife-
nomeni" che
possono in-
fettarsi solo
molto rara-
mente.
Le rondini, in
particolare,
non sono
state mai
coinvolte in

passato in epidemie influen-
zali di volatili selvatici o do-
mestici e non sono state mai
trovate infette dal temuto vi-
rus asiatico H5N1.

L a scarsa pericolosità di
questi uccelli deriva
anche da una serie di

DA NOI PUOI TROVARE:
• Occhiali vista sole delle migliori marche

• Lenti progressive • Vasta scelta occhiali da bambino
• Lenti fotocromatiche con trattamento transitions
• Lenti a contatto: giornaliere - mensili - annuali

• Lenti a contatto cosmetiche (anche graduate)
blu - verdi - perla - azzurre - acqua - viola -
gialle - grigio - miele... e tante altre ancora!

• Lenti a contatto notturne per la correzione della miopia
• Liquidi per la conservazione e la pulizia

delle lenti a contatto
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SAN ROCK FESTIVAL  3 / C’È ANCHE LA  MIGLIORE COVER D’IT ALIA

Attualità / MOTT A VISCONTI

La manifestazione si terrà in piazza Leonardo da Vinci sabato 10 giugno dalle ore 20,30

L’Amministrazione comunale insieme all’Associazione Rainbow presentano l'evento musicale di inizio estate, giunto alla sua terza edizione

Rainbow: San Rock Festival, 3a edizione

di Alessio Belloni
Associazione Rainbow

L’ Amministrazione Co-
munale di Motta
Visconti, insieme al-

genti che presentano brani
inediti; saranno quattro i
gruppi concorrenti che si esi-
biranno e verranno giudicati
da una giuria formata da pro-
fessionisti ed esperti locali
oltre ad alcuni membri del-
l'Associazione. Ai vincitori la
registrazione di un demo
presso il Didde Studio di
Besate (per capirci dove han-
no registrato artisti del cali-
bro di "Le Vibrazioni", "Pao-
la e Chiara", "883" fino ad ar-
rivare a "Mondomarcio"). A
tutte le band in gara viene
consegnata anche la stupen-
da targa, che contraddistin-
gue ormai la manifestazione,
creata a mano da Arianna
Franchi e Anna Bertazzoli.

Novità di
quest’anno sarà la
presenza di un’area
ristoro, attrezzata
dalla Pro Loco

a Motta
qualcosa in
più», ma an-
diamo con
ordine: il San
R o c k
Festival è un
concorso, o
meglio un
contest di
gruppi emer-

l'associazione RAINBOW
sono liete di presentarvi il
“San Rock Festival” in pro-
gramma SABATO 10 GIU-
GNO con inizio alle ore 20.30
presso il piazzale Leonardo
da Vinci di Motta Visconti.
«Era una promessa e l'abbia-
mo mantenuta! Quest'anno
per la 3^ edizione del San
Rock Festival saranno con
noi i mitici OXXXA» -, que-
sti i commenti dell'Associa-
zione, - «in fondo in questi
anni abbiamo sempre cerca-
to di diventare un’associa-
zione dinamica con l'auspi-
cio di migliorarsi a piccoli
passi, sia per il piacere di far-

«P
ta una qualsiasi forma d'arte,
sa cosa si prova ad esibirsi
davanti a così tanta gente e
a maggior ragione quando si
mette in gioco qualcosa di

remi a parte, o qua-
si, chi suona o co-
munque sperimen-

CODE, THE LOBSTERS,
FILE. Novità di quest'anno
saranno la presenza di
un'area ristoro, attrezzata
dalla cara PRO LOCO, che
rifocillerà tutti i presenti, l'esi-
bizione della palestra FIT
FACTORY che ci intratterrà
con la bravura dei suoi inse-
gnanti e a chiudere la serata
la MEGA ESIBIZIONE DE-

della nostra associazione è
dipesa dall'aiuto di professio-
nisti, del settore e non, che
prendono a cuore avveni-
menti che coinvolgono so-
prattutto i giovani. A  DIDDE
STUDIO, NOVA FRIGOR,
2ERRE TRASPORTI, SITE e
FIT FACTORY va un ringra-
ziamento davvero sentito.
Detto tutto ciò un saluto a
tutti e... cominciate a prepa-
rarvi per il 10 GIUGNO.
Buon SAN ROCK FESTIVAL
a tutti.

L
suoni all'avanguardia fan-
no degli OxxxA un Gruppo
in continua evoluzione.
Vengono scelti e sponsoriz-
zati dalle marche di strumen-
ti più prestigiose, contesi
dai migliori locali LIVE e
voluti dalla 20th Century-
Fox all’interno della mitica
catena PLANET HOLLY-
WOOD come "colonna sono-
ra" di serate di festa.
Le loro performance hanno
toccato persino le coste del
Kenya, di Zanzibar, delle
isole Maldiviane e Carai-
biche!!
OxxxA nasce dall'unione or-
mai ultra decennale tra il
cantante Luca Scontrino,il
batterista Giorgio Besana
ed il tastierista Alessandro
Zaccheroni,che vivono in-
sieme le più svariate espe-
rienze musicali, fino a rag-
giungere una definitiva
identità di gruppo con l'in-
gresso del bassista Juri
BOMPAROLA (04) e il chi-

a continua cura dei
particolari e la ricer-
ca di arrangiamenti e

GLI OXXXA
(vedi articolo
dedicato a
lato).
Un sentito
ringraziamen-
to a chi ha for-
temente volu-
to il SAN
ROCK FE-
STIVAL, e mi

Cover Band d'Italia, gli
OxxxA, nel terzo millennio,
entrano a far parte di que-
sta ristretta rosa delle band
di culto e punto di riferimen-
to nel settore INTRATTENI-
MENTO MUSICALE!
Apprezzatissima da un va-
stissimo ed eterogeneo pub-
blico, la band non sbaglia
mai un colpo, soddisfacen-
do a pieno l'inesauribile
voglia di divertimento dei
nottambuli più esigenti .
Indiscutibilmente CARI-
SMATICI, AFFIATATI e
COINVOLGENTI si avval-
gono di un repertorio che
tocca svariati generi di di-
verse epoche musicali, aven-
ti tra di loro un'unica ca-
ratteristica comune: devono
essere (o essere stati) dei
GRANDISSIMI HITS!

dal vivo!
Ultima nota: il loro nome!!
Frutto di una semplice ab-
breviazione di ciò che in ita-
liano è chiamato "Opera"
dove "per" è sostituito dal
simbolo matematico "x",
che volutamente triplicato
(xxx) significa anche "baci"
o esprime il concetto di vie-
tato ai minori.

Alessio Belloni
Associazione Rainbow

lo e sia per contribuire a dare

proprio, in questo caso una
canzone, che parla magari di
un momento particolare, di
qualcosa che ci ha colpito,
quella musica a cui serviva
un testo o quel testo a cui
proprio non si riusciva a tro-
vare una musica, il sogno di
riuscire a farsi ascoltare e
l'emozione di essere final-
mente ascoltati e applauditi».

I

Ospite del Rainbow il gruppo che mette d’accordo critica e pubblico

Arriva una band di culto: gli “OxxxA”

Considerati all'uniso-
no da pubblico e cri-
tica la Migliore

N on rimane quindi
che andarli a cono-
scere personalmente

COMUNICAZIONE AZIENDALE

SI COMUNICA CHE LA DITTA ESERCENTE
ATTIVITÀ DI SERVIZI FUNEBRI

PIETRO TACCONI
CON SEDE IN VIA  CONTESSA G. DEL MAINO 2 -

MOTTA VISCONTI
A CAUSA DELL’IMPROVVISA SCOMPARSA

DEL TITOLARE HA CAMBIATO
LA PROPRIA RAGIONE SOCIALE IN

EREDI DI
TACCONI PIETRO

CONTINUANDO QUINDI
LA PROPRIA ATTIVITÀ CON LE STESSE
CARATTERISTICHE DI DISPONIBILITÀ,

CORRETTEZZA E TRASPARENZA CHE DA
SEMPRE L’HANNO CONTRADDISTINTA.

L’UBICAZIONE DI VIA  DEL MAINO 2
ED I NUMERI TELEFONICI

02 90000017
02 90000018

RIMANGONO GLI STESSI.

• Articoli da Regalo
• Bomboniere
• Liste Nozze
• Casalinghi
• Piccoli
   Elettrodomestici

Via Garibaldi, 3
CASORATE PRIMO
Tel. 02 9056502

CHIUSO IL LUNEDÌ MATTINA

 gruppi in gara in que-
st'edizione del San Rock
sono: NICE PRICE, TIME

riferisco in particolare ai ra-
gazzi dell'associazione.

La fortuna e la buona
riuscita della manife-
stazione e delle finalità

«Chi suona sa cosa
si prova ad esibirsi
davanti a così tanta
gente mettendosi

in gioco»

tarrista Vanni Buccoliero
(06).
Il grande affiatamento che
lega questi cinque ragazzi è
facilmente riscontrabile nel-
la vita come, e soprattutto,
sul palco dove l'entusiasmo
e la voglia di divertire di-
vertendosi, si legano perfet-

tamente all'innegabile pro-
fessionalità e cura per i par-
ticolari.
Nonostante dotati di un
"front-man" dalle grandi
potenzialità vocali e cari-
smatiche, l'incredibile mi-
scela esplosiva viene otte-
nuta dalla pronunciata per-

sonalità di ciascun elemen-
to, non esiste traccia di ri-
valità o competizione sul
palco ma solo ed esclusiva-
mente alleanza, collabora-
zione e grinta necessaria ad
ottenere obiettivi comuni.

La cover band “OxxxA” che sarà a
Motta Visconti il 10 giugno prossimo.

NA” (Rosate), la BIBLIOTE-
CA PARROCCHIALE (Rosa-
te), il COMUNE DI MOTTA
VISCONTI e il COMUNE DI
CASORATE PRIMO pro-
pongono la rassegna “60
Anni di Sana e Robusta Co-
stituzione”, sette eventi ver-
so il 60° anniversario della
REPUBBLICA ITALIANA
(1946-2006).
Di seguito gli appuntamenti
in programma:

ROSATE
Sala Riunioni Oratorio -
Via V. Veneto, 3 - giovedì
18 maggio - ore 21.15
I cambiamenti del lavoro
visti attraverso il film
IL POSTO DELL'ANIMA
di R. Milani.
MOTTA VISCONTI
Centro Civico - Via San
Giovanni, 54 - Giovedì 25
maggio - ore 21.15
Le mafie viste attraverso il
film PLACIDO RIZZOTTO
di P. Scimeca.
CASORATE PRIMO
Giardino Villa Belloni -
Via A. dall’Orto - Venerdì
26 maggio - ore 21.15
Orchestra a fiati e Coro
CONCERTO LIRICO
SINFONICO
dirige il Maestro Luigi
Bascapè.
ROSATE
Punto Parco Cascina
Contina - Sabato 27
maggio - ore 18.00
Spettacolo di burattini sulla
Costituzione per bambini e
soprattutto per adulti
SOTTOFORMA
Compagnia ALLEGRA
BRIGATA - Busto Arsizio.
ROSATE
Sala "Casa Iris" - Comuni-
tà Cascina Contina -

L a COOPERATIVA SO-
CIALE COMUNITA’
“CASCINA CONTI-

Giovedì 1 giugno - ore
21.15
La lotta armata vista
attraverso il film
COLPIRE AL CUORE
di G. Amelio.
MOTTA VISCONTI
Sala del Vecchio Torchio -
Via G. P. Annoni, 11 -
Venerdì 2 giugno - ore
16.00
Presentazione del libro sulla
vita di Sante Caserio
PER QUEL SOGNO DI
UN MONDO NUOVO

di R. Gualtieri
CASORATE PRIMO
Auditorium Scuole Medie
via Kennedy - Giovedì 8
giugno - ore 21.15
I diritti dei migranti visti
attraverso il film
L'ARTICOLO 2
di M. Zaccaro

Altri promotori:
Associazione Nazionale
Partigiani d'Italia;
Social Forum Basso
Abbiatense e Alto Pavese

1946-2006 / 60 anni di Sana e Robusta Costituzione

W la Repubblica, W l’Italia!
Sette appuntamenti per celebrare l’evento



22 Punto di Vista - Maggio 2006MOTT A VISCONTI  / Attualità

Dopo la delusione della mancata promozione, la squadra ha onorato gli ultimi impegni

Il campionato dei ragazzi della pallavolo alle ultime battute: si resta in serie D (e l’anno prossimo si ritenta la sfida della promozione)

Arrivederci ragazzi, il sogno della C è rinviato

aggiudichere il passaggio in
serie C. La partenza è un incu-
bo con il cdg costretto a inse-
guire dopo aver subito un par-
ziale di 11 punti a 0. La risalita è
faticosa e solo un leggero calo
degli ospiti sul finire di set per-
mettono di ridurre il divario di
qualche punto. Il secondo set
finalmente vede la giusta grin-
ta e determinazione da parte dei
nostri che mostrano di poter
giocare alla pari. Qualche
sbavatura di troppo però con-
sente al Milano3 di chiudere

no addirittura sull'8 a 1 ma pia-
no piano il William si rifà sotto
e così il set si trascina punto a
punto ma questa volta è il
Motta ad aggiudicarselo.
Nel terzo parziale purtroppo il
cdg non riesce a portarsi in
vantaggio e così il quarto set è
semplice accademia con la
capolista che archivia la prati-
ca. Ora la squadra si sta già pre-
parando in vista della prossi-
ma stagione continuando gli al-
lenamenti e provando di tanto
in tanto qualche nuovo pro-
spetto in vista della nuova an-
nata. A tal proposito sabato 27
e domenica 28 la serie D sarà
impegnata in un torneo a Pavia
presso la sede del CUS.
Non resta che augurare un
sincero arrivederci alla prossi-
ma stagione a tutti i nostri
sostenitori!      CdG Pallavolo

Non resta che augu-
rare un sincero arri-

vederci alla prossima
stagione a tutti i

nostri sostenitori!

sta precisione
in attacco per-
mettono di
portare a casa
il primo set
senza troppa
fatica.
Il secondo set
segue l'anda-
mento del pri-
mo con il

sono stati chiamati ad onorare
in pieno i restanti tre impegni di
campionato.
Partiamo da sabato 22 aprile e
più precisamente dalla trasfer-
ta contro il Turbigo, squadra
che occupa metà classifica e
che non ha più nulla da chiede-
re a questo campionato. Il
Motta in formazione rima-
neggiata coglie l'occasione per
convocare anche due under 18.
La partenza è scoppiettante e il
CDG mostra di non essere ve-
nuto fino a li a fare presenza.
Grandi giocate in difesa e la giu-

Dopo la delusione della
mancata promozione in
serie C i nostri ragazzi

dei padroni di
casa che non
si guardano
più indietro e
c h i u d o n o
agevolmente.
Il secondo set
vede la rab-
biosa reazio-
ne dei nostri
che si porta-

William.
Squadra con soli 7 uomini a di-
sposizione ma vogliosa di non
fare brutta figura.
Il primo set sembra andare bene
ma sul più bello a metà set arri-
va un break di 6 punti da parte

Specializzato in Liste Nozze

Via G. Borgomaneri, 60 - MOTT A VISCONTI (MI)
Tel. 02 90009108

s.a.s.
EMPORIO

Ferramenta, Fai da Te,
Fumisteria, Stufe,

Camini, Colorificio,
Materiale Elettrico

LISTE CONVIVENZA
E LISTE SINGLE SET
Vasto assortimento di

Cristallerie, Porcellane,
Argenteria, Casalinghi,
Valigeria, Bomboniere,

Tessile per la Casa

Su prenotazione si organizzano
feste di compleanno, addio al celibato
e al nubilato, ricevimenti per battesimi

comunioni, cresime...

Al Gran Cafè Paradise
a mezzogiorno

da lunedì a sabato

PRANZO A 9 EURO !!

Sede e Magazzino  Via dell'Artigianato, 15
Cell. 329 98 99 378

Ufficio e Fax: 02 905 13 20

Luigi .ABATE
Impresa .Edile

Casorate Primo (PV)

L'Impresa Luigi ABATE, oltre a costruire
e ristrutturare opere edili, esegue

bonifiche e smaltimenti di
tetti in lastre di “ETERNIT”

con personale specializzato.

www .abate-costruzioni.it

...e non sapete
a chi rivolgervi?

...e non sapete
a chi rivolgervi?

Avete un tetto
in ETERNIT...
Avete un tetto
in ETERNIT... DENTAL

CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Medaglia d'Oro Ordine Medici Milano
Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico
Chirurgo Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale

tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione
Lombardia n. 419 - Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

Motta che a metà set piazza il
break decisivo. Terzo set anco-
ra più agevole con il Turbigo
che molla lasciando spazio alle
belle giocate dei nostri ragazzi.

I l sabato seguente tocca ai
nostri ospitare il Milano3
che in caso di vittoria si

anche il secondo parziale. Nel
terzo set la partita si accende
ulteriormente con il Motta pron-
to a lottare su ogni pallone ma
anche qui il set arride agli ospi-
ti che sul 24 a 23 chiudono la
partita e possono festeggiare
una meritata promozione.

Sabato 6 maggio ultimo im-
pegno stagionale contro
la prima della classe: il

Lunedì 15 maggio con il “Centro Medico Ticino” si è parlato di Medicina Sportiva

Per chi ha lo sport nel sangue

S

promozione sportiva, così come de-
gli oratori che però abbiano al loro
interno formazioni dedite alla pra-
tica sportiva),  si devono sottoporre
all'anamnesi, un'intervista appro-
fondita al paziente su tutte le even-
tuali patologie di cui possa essere
oggetto, la determinazione del peso
corporeo e della statura, un esame
obiettivo con particolare riguardo
agli organi ed apparati specifica-
mente impegnati nella pratica spor-
tiva e via dicendo. Inoltre la visita
prevede nel caso anche l'elettrocar-
diogramma a riposo, oppure dopo
sforzo, a seconda delle discipline
sportive considerate.
Si passa quindi all'esame generico
all'acuità visiva mediante ottotipo
luminoso (il vetro con le lettere

i è parlato nuovamente di Me-
dicina Sportiva la sera di lu-
nedì 15 maggio scorso pres-

dura comprende l'iniziale anamnesi,
rilevazione del peso corporeo e sta-
tura, esame obiettivo con riguardo
degli apparati coinvolti, più elettro-
cardiogramma a riposo (quest'ulti-
mo di prassi al “Centro Medico
Ticino” ma non ovunque).
«E' proprio in occasione di queste
visite, dove vengono i più piccoli
che si avvicinano allo sport - i gio-
vani dei tornei oratoriani, ad esem-
pio - che rileviamo scogliosi alla
spina dorsale, cifosi (postura un po'
ingobbita), ma anche i piedi piatti o
ginocchio valgo», prosegue il dottor
Respizzi, «tutti fenomeni di cui so-
vente nemmeno le famiglie dei ra-
gazzi oppure i dirigenti sportivi si
accorgono, per non parlare dell'obe-
sità nei bambini e ragazzi, una vera
emergenza di oggi e che purtroppo
non consente l'idoneità sportiva a
coloro i quali intendano fare sport».
Presso il Centro Isokinetic di Mila-
no, che lavora in partnership con

“Centro Medico Ticino” possono
inoltre essere eseguiti ulteriori test
quali i misuratori della forma fisica,
utili per avere i parametri fisiologi-
ci del soggetto, specie se convale-
scente, ma anche altri test importan-
ti (test isocinetico, test di Bosco,
test di Soglia e altro ancora), tutto
in funzione delle esigenze dello
sportivo».
Insomma, il medico sportivo non

deve essere visto come un censore
che rilascia un certificato all'an-
no, come ha spiegato di Direttore
Sanitario del “Centro Medico
Ticino” dott. Andrea Maggi alla
fine dell'incontro, ma dovrebbe
essere considerato come l’alleato
prediletto di chi fa sport, col qua-
le instaurare un rapporto con di fi-
ducia, a tutela della sua salute e
delle prestazioni agonistiche che
si ha l'ambizione di raggiungere.
PROSSIMO INCONTRO:
12 GIUGNO 2006

so il Centro Civico in via San Gio-
vanni, un argomento che potremmo
definire ormai familiare per il “Cen-
tro Medico Ticino”, organizzatore
dell'evento che, in collaborazione
con Isokinetic di Milano, ha aperto
presso la propria struttura di via
Togliatti 53 il primo “Centro di Me-
dicina Sportiva” della zona.
Ai dottori Stefano Respizzi e Lucio
Genesio il compito di illustrare al
pubblico intervenuto le linee guida
sulle quali si muove questo partico-
lare settore della medicina. «La
certificazione ottenuta dal "Centro
Medico Ticino" ci consente di rila-
sciare i certificati indispensabili allo
svolgimento delle attività sportive,
sia per agonisti che non agonisti»,
ha spiegato il dottor Respizzi, «un
adempimento che non è solo buro-
cratico, ma che diventa una vera e
propria verifica dello stato di salute
del soggetto».

Gli agonisti (che possono es-
sere espressione di associa-
zioni, federazioni, enti di

dell'alfabeto) e l'esame del senso
cromatico (quest'ultimo solo per gli
sport motociclistici). Si conclude
con l'esame spirografico per valuta-
re la corretta respirazione dell'atleta
e scovare eventuali asmi.
Il medico, conclusi questi esami,
può riservarsi la facoltà di chiedere
al paziente ulteriori accertamenti, ed
egli è obbligato a farli. Al termine,
si rilascia (qualora tutti gli esami ab-
biano dato l'esito sperato) il certifi-
cato di idoneità alla pratica sportiva
agonistica, ma attenzione: solo per
la disciplina espressamente richie-
sta dal paziente e indicata sul certi-
ficato. «C'è da dire che solo l'1% dei
casi portano all'emissione di certi-
ficati di non idoneità, talvolta accol-
ti con grande delusione (se non
drammaticamente) dal soggetto
aspirante agonista» ha detto Respizzi.

Per quanto attiene alla pratica
sportiva non agonistica, an-
che in questo caso la proce-
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RUMORS

POSTA ELETTRONICA
La posta elettronica della
Redazione smista automati-
camente le e-mail a secon-
da dei mittenti e dei conte-
nuti. Spam e mittenti fasulli
e/o indesiderati vengono
cancellati automaticamente
dal server.

ga storia di opposizione, nata
da un piccolo gruppo che si
riuniva nelle proprie case, in
locali talora fatiscenti e mal
riscaldati.
Il lavoro e l'impegno di que-
gli anni ha creato l'ambito po-
litico e culturale dove poi si
sono potuti riconoscere i
partiti del Centro Sinistra.
L'impegno politico - cultura-
le da parte di chi era intellet-
tualmente più preparato,
l'autotassazione  per scrive-

paese , per questo motivo l'ar-
rivo di nuove persone politi-
camente preparate ha fatto
fare un passo indietro a qual-
cuno del vecchio gruppo. Lo
spirito che ha mosso i nuovi
arrivati non è stato quello
dell'allargamento del gruppo
a più persone ma quello del-
la conta della forza dei vari
partiti che lo compongono.
Ribadisco: c'è un abisso tra
il criticare dal di fuori e il do-
ver gestire dal di dentro, ma
il gruppo che ora gestisce sta
scivolando verso un  proces-
so inverso rispetto al "nuo-
vo modo di amministrare"
promesso con il programma
elettorale. Invece di portare
continuamente le scelte e le
problematiche di gestione
alla gente, e in questo modo

to militante delle persone di
cui si deve essere certi della
fede politica ?
2) La paura di esporsi alle cri-
tiche per timore di attacchi
personali che fanno perdere
tempo e la supponenza di in-
fallibilità ?
3) I panni sporchi vanno la-
vati in casa e il 'cadreghino'
va difeso a spada tratta, per-
ché se si fa avanti qualcuno
più in gamba si rischia di per-
derlo ?
La situazione dovrebbe evol-
versi diversamente la giunta
comunale ha a disposizione
il palazzo per fare giunte, con-
sigli, precorsigli e riunioni
politiche dei partiti.
E la gente?
Le persone vanno coinvol-
te, ma per essere coinvolte
vanno informate, devono
sapere cosa succede nel
'palazzo' se si vuole avere
con loro un confronto utile e
concreto,  altrimenti il con-
fronto diventa parziale, non
inerente: ci si limita ad espor-
re le problematiche vissute
nel proprio orticello.
E' necessario che il Centro
Civico diventi davvero, oltre
che per le feste e le varie atti-
vità ludiche, il luogo dove i

Il “letargo” dei
cittadini non turba
il ‘palazzo’ mottese

Si è ripetuto il 31 marzo
2006 (è la terza volta che
si verifica) da parte del-

cittadini  possano riunirsi li-
beramente per parlare dei
problemi del proprio paese.
Occorre che l'Amministrazio-
ne e i partiti locali si organiz-
zino e abbiano quel minimo
coraggio per dare occasioni
di confronto ai cittadini, se
vogliamo davvero che la
gente riprenda ad interessarsi
di politica e si senta coinvol-
ta nelle scelte che li riguar-
dano direttamente.
Dalle istituzioni e dai partiti
occorre uno sforzo mentale
per superare le vecchie con-
cezioni di 'bottega' per rico-
struire un tessuto di rapporti
sociali, per far si che la gente
ritorni protagonista della po-
litica.
Non basta prometterlo nei
periodi preelettorali.

Pierantonio Negri

richiesta, forse perché il Sin-
daco si è accorto che tra poco
anche lei dovrà pagare l'ICI,
è comparsa la risposta: "La
richiesta di petizione è inam-
missibile"! Traduzione: mille
cittadini mottesi non hanno

FAI UNA SCELTA
INTELLIGENTE!

SOSTIENI ANCHE TU LA
CASA D’ACCOGLIENZA
“MADRE DELLA

PIETÀ CELESTE -
ONLUS”

NON COSTA NULLA,
SOLO UNA FIRMA FA CRESCERE...

LA SPERANZA E LA CARITÀ
Una villa  storica in mezzo ad altre case
in mezzo al verde nel centro di Besate.
Una casa semplice, accogliente, abitata
da una famiglia un po’ speciale: attraverso
il suo progetto educativo vuole aiutare i
bambini in difficoltà a ritrovare percorsi
d’ integrazione sociale, di crescita, di
speranza verso un futuro migliore...

QUEST’ANNO NELLA
DICHIARAZIONE DEI REDDITI

...COMPILA COSÌ LA SCELTA
DEL 5 PER MILLE

9 0 0 1 5 0 2 0 1 5 0

A cura di Damiano Negri

Per segnalazioni:
Cellulare:

pudivi@tiscalinet.it
335 1457216

la Lista Civica per il nostro
paese Centro Sinistra o da
parte dell'amministrazione
comunale (da parte di chi non
si è molto capito) il rito della
riunione con i propri elettori.
Dalla lista che ha stravinto le
elezioni comunali un'assem-
blea ad inviti solo per una
parte dei propri elettori.
Esclusivamente  per quelli
con il "bollino blu".
Il non voler dare la possibili-
tà a tutti cittadini di esprimer-
si, magari anche di dissenti-
re, oltre che una palese in-
giustizia verso gli altri citta-
dini esclusi,  è un brutto sin-
tomo di debolezza politica.

A bbiamo in paese una
giunta di centrosini-
stra nata da una lun-

re, stampare e distribuire l'or-
mai famoso giornalino che ha
fatto “storia” nel nostro pa-
ese ("Il grillo parlante"), lo
spirito  e le motivazioni cul-
turali-politiche di allora si
stanno inesorabilmente per-
dendo. Prende il sopravven-
to la rimozione degli slogan
tanto declamati quando si era
all'opposizione.
Dov'è finita la partecipazio-
ne? Dove stanno le assem-
blee e gli ambiti di consulta-
zione popolare?  Persino il
previsto forum sul sito
internet del comune continua
a rimanere solo una promes-
sa.

È ovvia la diversità tra
il fare opposizione e il
dover amministrare un

stimolare interessi e nuove
adesioni alla politica, si sta
gestendo le cose del 'palaz-
zo' esclusivamente nel 'palaz-
zo'.

Quali i motivi di questo
comportamento?
1) La vecchia conce-
zione di arruolamen-

Sulla petizione
del centrodestra
anti aumento-ICI

I
per Motta” e “Noi per Motta”
presentavano un petizione
sottoscritta da oltre mille cit-
tadini di Motta tendente a
bloccare l'indiscriminato e
ingiustificabile aumento dell'
ICI dal 4,5 al 6 per mille.
E' vero che siamo stati derisi
in quanto la maggioranza ha
ritenuto troppo poche le ol-
tre mille firme raccolte in una

n data 26 gennaio 2006, i
consiglieri comunali del
gruppo “Centrodestra

il diritto di chiedere modifi-
che ad un atto unilaterale,
arrogante, ingiustificabile  e
immotivato !
Peccato che sul loro giorna-
le, nei loro discorsi e in ogni
occasione, l'amministrazione
di sinistra si riempia la bocca
di parole come democrazia e
partecipazione.
Ci hanno stordito in campa-
gna elettorale e continuano
a stordirci anche adesso.
Ma saremo ancora più stor-
diti tra un mese, quando  la
prima rata dell' ICI la paghe-
remo davvero!

Gruppi consiliari
“Noi per Motta”  e

“Centrodestra per Motta”

settimana  per essere prese
in considerazione, ma, in una
situazione normale è previ-
sta la risposta ad ogni richie-
sta entro 60 giorni: il Sinda-
co  e la sua maggioranza in-
vece si sono posti, di fronte
a tale richiesta, con un geli-
do mutismo.

Bene, ora, in data 10
maggio 2006, ben 103
giorni dopo la nostra

Rubriche fisse

Per mancanza di spazio,
le rubriche fisse che
abitualmente trovano

spazio sulle nostre pagine
(“Cara Besate”, “Amici Ani-
mali”) torneranno sul pros-
simo numero.

www.fondocinema.it

Tutti i sabati mattina con l’Associazione
Culturale “Fondo Cinema” ONLUS

Si informano i lettori di
“Punto di Vista” che
l’Associazione Cultu-

rale “Fondo Cinema” ONLUS
prosegue tutti i sabati matti-
na presso la Biblioteca Civi-
ca comunale di Motta Vi-
sconti il servizio di prestito
gratuito di materiale audiovi-
sivo, da prenotare esclusiva-
mente attraverso il sito www.
fondocinema.it.

Tutti i richiedenti, per poter
ottenere il materiale deside-
rato, devono effettuare
l'iscrizione all'organizzazione,
mediante la quale sarà pos-
sibile ottenere in prestito fino
ad un massimo di due sup-
porti DVD a settimana, a scel-
ta dal catalogo di Fondo Ci-
nema comprendente circa
2200 titoli. Per ulteriori infor-
mazioni visitare il sito:
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Via Sesia, 2 - TRIV OLZIO
Via Santagostino, 16 - CASORATE PRIMO

Tel. 347 4016287

Per darvi una più ampia scelta di cornici nuove e antiche,
quadri, stampe, incisioni antiche

VI INVIT A NEL NUOVO NEGOZIO
DI CASORATE PRIMO

IN VIA  SANTAGOSTINO 16
Aperto da martedì a sabato: mattina 9,00-12,00 / pomeriggio 16,00-19,00

domenica mattina 9,30 - 12,00

Acquistiamo oggettistica, quadri
e complementi d’arredo fino anni ’60

...e per tutti i lettori di “Punto di Vista” una speciale promozione:

Acquistando uno specchio vi regaliamo la cornice!
Esempio: specchio molato e bisellato da 3 cm, misura 30x40 cm: solo Euro 39,00

con cornice a scelta tra le tante disponibili a magazzino.
40x60 Euro 59,00 • 50x70 Euro 69,00 • 60x70 Euro 78,00 • 60x80 Euro 85,00


